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対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの健全な方で
あれば男女は問いません。詳しくは下記（一社）飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。
対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの健全な方で
あれば男女は問いません。詳しくは下記（一社）飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。

飯塚青年会議所
ホームページは
こちら！

飯塚青年会議所
ホームページは
こちら！

飯塚青年会議所
Facebookは
こちら！

飯塚青年会議所
Facebookは
こちら！

飯塚青年会議所
Instagramは
こちら！

飯塚青年会議所
Instagramは
こちら！

青年会議所（JC）は“明るい豊かな社会”の実現を理想とし、時代の担い手たる責任を持った20歳から40歳までの、指導者たらんとする青
年の団体です。私たちは現在、国内684余りの都市に約28,998人の会員を擁し、全世界130ヵ国の国及び地域に活動拠点があります。青年
会議所の事業目的は“社会と人間の開発”です。私たちは市民社会の一員として、市民の共感を求めて社会開発計画に基づいた活動を行
い、「自由」を基調とした民主的な指導能力の開発を推し進めています。

会員募集中会員募集中
青年会議所は20歳から40歳までの情熱ある青年の団体です。

（一社）飯塚青年会議所は、
あなたの力を求めています！

〒820-0033 福岡県飯塚市徳前25番地 飯塚卸商協同組合会館2F   TEL 0948-23-0292  FAX 0948-24-3471〒820-0033 福岡県飯塚市徳前25番地 飯塚卸商協同組合会館2F   TEL 0948-23-0292  FAX 0948-24-3471
E-mail info＠iizuka-jc.com　 http://www.iizuka-jc.com/　〈製作：2022年度スポーツのまち特別室〉E-mail info＠iizuka-jc.com　 http://www.iizuka-jc.com/　〈製作：2022年度スポーツのまち特別室〉お問い合わせ先お問い合わせ先
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6868飯 塚 青 年 会 議 所 の こ れ ま で と こ れ か ら に つ い て 考 え る 。飯 塚 青 年会 議 所 のこれまでとこれからについて考える。



麻
生
会
頭
：
青
年
会
議
所
に
入
っ
て
義
務
や
責

任
を
果
た
そ
う
と
す
る
と
︑自
然
と
様
々
な
能

力
が
つ
い
て
く
る
が
︑こ
れ
は
や
っ
て
い
な
い

と
身
に
つ
く
も
の
で
は
な
い
ん
で
す
よ
︒し
っ

か
り
と
や
る
か
や
ら
な
い
か
が
と
て
も
大
事
な

ん
で
す
︒例
え
ば
︑青
年
会
議
所
で
よ
く
あ
る
話

と
し
て﹁
青
年
会
議
所
に
入
る
と
仕
事
と
Ｊ
Ｃ

活
動
を
両
立
す
る
た
め
に
色
々
と
工
夫
す
る
た

め
時
間
の
使
い
方
が
う
ま
く
な
る
﹂と
い
う
が
︑

こ
れ
は
一
理
あ
る
と
思
い
ま
す
︒そ
の
ほ
か
に

も
︑会
議
を
行
う
力
で
あ
っ
た
り
︑青
年
会
議
所

活
動
を
経
験
す
る
こ
と
に
よ
っ
て
自
然
と
能
力

が
つ
い
て
く
る
と
思
い
ま
す
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
は
じ
め
は
青
年
会
議
所
の
役

割
の
な
か
で
何
も
で
き
な
く
て
も
経
験
を
繰
り

返
す
こ
と
で
い
ろ
い
ろ
な
考
え
が
浮
か
び
︑能

力
が
つ
き
出
来
る
よ
う
に
な
っ
て
い
く
︒こ
れ

は
何
の
為
に
や
る
の
か
誰
の
何
に
突
き
刺
さ
る

の
か
な
ど
し
っ
か
り
と
考
え
込
ま
さ
れ
る
経
験

を
積
め
ま
す
し
︑そ
も
そ
も
同
世
代
の
様
々
な

経
営
者
と
深
い
話
が
出
来
る
だ
け
で
も
素
晴
ら

し
い
機
会
に
な
り
ま
す
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
訓
練
の
場
で
あ
る
と
思
う
︒

役
を
受
け
る
こ
と
で
挨
拶
を
す
る
機
会
も
増

え
︑挨
拶
ひ
と
つ
に
し
て
も
試
行
錯
誤
し
な
が

ら
場
数
を
踏
む
こ
と
で
訓
練
さ
れ
︑き
ち
ん
と

し
た
挨
拶
が
で
き
る
よ
う
に
な
る
︒青
年
会
議

所
に
は﹁
場
数
﹂と﹁
機
会
﹂が
た
く
さ
ん
あ
る
の

で
︑こ
の﹁
場
数
﹂と﹁
機
会
﹂を
活
か
す
こ
と
で

自
己
成
長
へ
確
実
に
繋
が
る
と
思
う
︒

青
年
会
議
所
は
属
に﹁
大
人
の
学
校
﹂と
言
わ
れ

麻
生
会
頭
：
変
え
た
つ
も
り
も
な
い
し
変
わ
っ

た
実
感
は
な
い
が
︑先
輩
た
ち
か
ら
教
わ
っ
た

こ
と
や
︑経
験
し
た
こ
と
を
踏
ま
え
て
自
然
と

変
わ
っ
て
い
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
︒今
の

若
い
子
た
ち
は
そ
の
場
に
得
る
も
の
が
あ
る
の

か
ど
う
か
で
判
断
を
し
て
い
る
と
思
う
︒た
と

え
る
な
ら
ば
︑最
近
の
若
手
社
員
が
言
う﹁
飲
み

会
は
残
業
な
の
で
す
か
？
﹂と
同
じ
よ
う
な
こ

と
で
︑そ
の
場
に
行
く
こ
と
に
よ
っ
て
な
に
か

得
る
も
の
が
あ
っ
た
り
し
て
︑無
駄
の
よ
う
な

こ
と
か
も
し
れ
な
い
が
実
は
無
駄
で
は
な
い
と

教
え
る
の
が
青
年
会
議
所
な
の
か
な
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
ま
ず
は
私
自
身
が
大
き
く
変

外
山
直
前
理
事
長
：
意
外
と
懇
親
会
の
場
で
良

い
ア
イ
デ
ィ
ア
が
で
た
り
す
る
︒

わ
り
ま
し
た
し
︑そ
れ
に
伴
っ
て
接
し
方
も
当

然
大
き
く
変
わ
っ
た
と
思
い
ま
す
︒順
番
と
し

て
︑ま
ず
は
自
己
成
長
で
す
ね
︒

る
が
︑楽
し
く
な
い
と
行
き
た
く
な
い
な
ど
の

想
い
は
あ
る
か
も
し
れ
な
い
が
︑出
て
く
る
こ

と
で
チ
ャ
ン
ス
が
増
え
︑そ
れ
を
自
ら
掴
む
こ

と
で
何
か
に
繋
が
る
︒

麻
生
会
頭
：
理
事
会
で
き
つ
い
意
見
を
言
わ
れ

て
も
︑懇
親
会
で
そ
の
意
見
に
対
す
る
フ
ォ

ロ
ー
を
す
る
こ
と
で
︑次
の
理
事
会
に
挑
む
準

備
が
で
き
る
︑そ
の
た
め
の
懇
親
会
だ
っ
た
の

で
懇
親
会
に
行
っ
て
み
て
良
か
っ
た
と
思
う
︒

ま
た
仕
事
も
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
も
関
係
が
な
い
人

と
交
流
す
る
機
会
に
な
り
え
る
の
で
︑懇
親
会

で
し
か
話
が
で
き
な
い
人
も
い
た
り
す
る
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
入
会
し
て
間
も
な
い
時
は
ど

の
よ
う
な
意
見
を
し
て
い
い
か
も
わ
か
ら
ず
委

員
会
な
ど
で
話
す
機
会
が
な
く
て
も
︑懇
親
会

で
ざ
っ
く
ば
ら
ん
に
話
を
す
る
こ
と
で
︑馴
染

ん
で
い
く
機
会
に
な
る
︒ま
た
役
を
受
け
て
い

る
メ
ン
バ
ー
や
歴
の
長
い
メ
ン
バ
ー
で
は
今
後

の
理
事
会
対
策
な
ど
深
く
話
す
い
い
機
会
に
な

る
の
で
懇
親
会
と
い
う
場
は
必
要
だ
と
思
う
︒

懇
親
会
の
価
値
と
は
？

人
に
対
し
て
の
接
し
方
が
変
わ
っ
た

り
し
た
か
？

麻
生
会
頭
：
覚
悟
が
決
ま
る
と
思
う
︒会
社
は
す

る
こ
と
に
よ
る
報
酬
の
た
め
︑マ
イ
ナ
ス
に

な
っ
た
ら
ど
う
し
よ
う
な
ど
悩
む
こ
と
は
あ
る

が
︑青
年
会
議
所
は
全
て
に
お
い
て
無
償
で
活

動
し
て
い
る
の
で
︑﹁
報
酬
が
な
い
の
に
な
ぜ
真

剣
に
行
う
の
か
？
﹂と
思
っ
た
時
点
で
覚
悟
が

決
ま
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
︒ま
た
理
事
会

の
場
で
色
ん
な
経
営
者
な
ど
が
い
る
な
か
で
自

分
の
考
え
を
話
す
た
め
︑発
言
力
は
確
実
に
つ

い
て
い
る
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
私
の
場
合
は
︑仕
事
・
プ
ラ
イ

ベ
ー
ト
・
遊
び
を
あ
ま
り
分
け
て
い
な
い
の
で
︑

全
部
同
じ
よ
う
に
頑
張
ろ
う
と
思
っ
て
い
る
の

で
難
し
い
が
︑シ
ン
プ
ル
に
自
信
が
つ
く
と
思

う
︒理
事
会
な
ど
の
会
議
の
場
で
︑自
分
の
意
見

が
通
っ
た
り
︑話
し
方
ひ
と
つ
で
相
手
の
機
嫌

を
損
ね
た
り
な
ど
が
わ
か
っ
た
り
︑い
ろ
い
ろ

な
立
場
の
人
と
話
を
し
て
い
く
こ
と
で
︑さ
ま

ざ
ま
な
場
に
対
応
で
き
る
力
と
自
信
を
つ
け
る

こ
と
が
で
き
る
こ
と
が
青
年
会
議
所
で
得
ら
れ

た
も
の
だ
と
思
う
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
直
接
的
な
メ
リ
ッ
ト
と
し

て
取
引
を
始
め
た
企
業
も
あ
る
が
︑間
接
的
な

メ
リ
ッ
ト
が
大
切
で
常
に
頭
を
使
っ
て
考
え
て

い
る
の
で
︑思
考
力
や
判
断
力
な
ど
が
徐
々
に

レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
し
て
い
る
と
思
う
︒商
談
を
行

う
時
に
も
話
の
展
開
が
早
く
以
前
よ
り
も
商
談

も
ま
と
ま
り
企
業
メ
リ
ッ
ト
を
感
じ
て
い
る
︒

ま
た
青
年
会
議
所
で
い
ろ
い
ろ
な
経
験
を
し
た

お
陰
で
失
敗
が
減
っ
た
よ
う
に
感
じ
る
︒

入
会
し
て
社
業
に
活
か
さ
れ
て
い
る

こ
と
は
な
に
か
？

来たる､70周年 外山武志
一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長

多賀谷勇気
一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度 第70代　理事長

麻生将豊
公益社団法人  日本青年会議所
2023年度 第72代　会頭

会 頭 　 　 理 事 長 　 　 直 前 理 事 長  三 者 特 別 対 談

（一社）飯塚青年会議所70周年

JCI飯塚で得られることとは

Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
に
入
会
し
自
己
成
長
へ

と
繋
が
っ
た
と
思
う
と
こ
ろ
は
あ
っ

た
か
？

70th
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麻
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会
頭
：
青
年
会
議
所
に
入
っ
て
義
務
や
責

任
を
果
た
そ
う
と
す
る
と
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然
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様
々
な
能

力
が
つ
い
て
く
る
が
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れ
は
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っ
て
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い

と
身
に
つ
く
も
の
で
は
な
い
ん
で
す
よ
︒し
っ

か
り
と
や
る
か
や
ら
な
い
か
が
と
て
も
大
事
な

ん
で
す
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え
ば
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年
会
議
所
で
よ
く
あ
る
話

と
し
て﹁
青
年
会
議
所
に
入
る
と
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事
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Ｊ
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に
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と
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夫
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る
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め
時
間
の
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方
が
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な
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れ
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と
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動
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こ
と
に
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て
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と
思
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長
：
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め
は
青
年
会
議
所
の
役

割
の
な
か
で
何
も
で
き
な
く
て
も
経
験
を
繰
り

返
す
こ
と
で
い
ろ
い
ろ
な
考
え
が
浮
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び
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出
来
る
よ
う
に
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て
い
く
︒こ
れ
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に
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る
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会
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外
山
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前
理
事
長
：
訓
練
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思
う
︒

役
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こ
と
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る
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会
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さ
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で
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場
数
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機
会
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で

自
己
成
長
へ
確
実
に
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が
る
と
思
う
︒

青
年
会
議
所
は
属
に﹁
大
人
の
学
校
﹂と
言
わ
れ

麻
生
会
頭
：
変
え
た
つ
も
り
も
な
い
し
変
わ
っ

た
実
感
は
な
い
が
︑先
輩
た
ち
か
ら
教
わ
っ
た

こ
と
や
︑経
験
し
た
こ
と
を
踏
ま
え
て
自
然
と

変
わ
っ
て
い
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
︒今
の

若
い
子
た
ち
は
そ
の
場
に
得
る
も
の
が
あ
る
の

か
ど
う
か
で
判
断
を
し
て
い
る
と
思
う
︒た
と

え
る
な
ら
ば
︑最
近
の
若
手
社
員
が
言
う﹁
飲
み

会
は
残
業
な
の
で
す
か
？
﹂と
同
じ
よ
う
な
こ

と
で
︑そ
の
場
に
行
く
こ
と
に
よ
っ
て
な
に
か

得
る
も
の
が
あ
っ
た
り
し
て
︑無
駄
の
よ
う
な

こ
と
か
も
し
れ
な
い
が
実
は
無
駄
で
は
な
い
と

教
え
る
の
が
青
年
会
議
所
な
の
か
な
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
ま
ず
は
私
自
身
が
大
き
く
変

外
山
直
前
理
事
長
：
意
外
と
懇
親
会
の
場
で
良

い
ア
イ
デ
ィ
ア
が
で
た
り
す
る
︒

わ
り
ま
し
た
し
︑そ
れ
に
伴
っ
て
接
し
方
も
当

然
大
き
く
変
わ
っ
た
と
思
い
ま
す
︒順
番
と
し

て
︑ま
ず
は
自
己
成
長
で
す
ね
︒

る
が
︑楽
し
く
な
い
と
行
き
た
く
な
い
な
ど
の

想
い
は
あ
る
か
も
し
れ
な
い
が
︑出
て
く
る
こ

と
で
チ
ャ
ン
ス
が
増
え
︑そ
れ
を
自
ら
掴
む
こ

と
で
何
か
に
繋
が
る
︒

麻
生
会
頭
：
理
事
会
で
き
つ
い
意
見
を
言
わ
れ

て
も
︑懇
親
会
で
そ
の
意
見
に
対
す
る
フ
ォ

ロ
ー
を
す
る
こ
と
で
︑次
の
理
事
会
に
挑
む
準

備
が
で
き
る
︑そ
の
た
め
の
懇
親
会
だ
っ
た
の

で
懇
親
会
に
行
っ
て
み
て
良
か
っ
た
と
思
う
︒

ま
た
仕
事
も
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
も
関
係
が
な
い
人

と
交
流
す
る
機
会
に
な
り
え
る
の
で
︑懇
親
会

で
し
か
話
が
で
き
な
い
人
も
い
た
り
す
る
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
入
会
し
て
間
も
な
い
時
は
ど

の
よ
う
な
意
見
を
し
て
い
い
か
も
わ
か
ら
ず
委

員
会
な
ど
で
話
す
機
会
が
な
く
て
も
︑懇
親
会

で
ざ
っ
く
ば
ら
ん
に
話
を
す
る
こ
と
で
︑馴
染

ん
で
い
く
機
会
に
な
る
︒ま
た
役
を
受
け
て
い

る
メ
ン
バ
ー
や
歴
の
長
い
メ
ン
バ
ー
で
は
今
後

の
理
事
会
対
策
な
ど
深
く
話
す
い
い
機
会
に
な

る
の
で
懇
親
会
と
い
う
場
は
必
要
だ
と
思
う
︒

懇
親
会
の
価
値
と
は
？

人
に
対
し
て
の
接
し
方
が
変
わ
っ
た

り
し
た
か
？

麻
生
会
頭
：
覚
悟
が
決
ま
る
と
思
う
︒会
社
は
す

る
こ
と
に
よ
る
報
酬
の
た
め
︑マ
イ
ナ
ス
に

な
っ
た
ら
ど
う
し
よ
う
な
ど
悩
む
こ
と
は
あ
る

が
︑青
年
会
議
所
は
全
て
に
お
い
て
無
償
で
活

動
し
て
い
る
の
で
︑﹁
報
酬
が
な
い
の
に
な
ぜ
真

剣
に
行
う
の
か
？
﹂と
思
っ
た
時
点
で
覚
悟
が

決
ま
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
︒ま
た
理
事
会

の
場
で
色
ん
な
経
営
者
な
ど
が
い
る
な
か
で
自

分
の
考
え
を
話
す
た
め
︑発
言
力
は
確
実
に
つ

い
て
い
る
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
私
の
場
合
は
︑仕
事
・
プ
ラ
イ

ベ
ー
ト
・
遊
び
を
あ
ま
り
分
け
て
い
な
い
の
で
︑

全
部
同
じ
よ
う
に
頑
張
ろ
う
と
思
っ
て
い
る
の

で
難
し
い
が
︑シ
ン
プ
ル
に
自
信
が
つ
く
と
思

う
︒理
事
会
な
ど
の
会
議
の
場
で
︑自
分
の
意
見

が
通
っ
た
り
︑話
し
方
ひ
と
つ
で
相
手
の
機
嫌

を
損
ね
た
り
な
ど
が
わ
か
っ
た
り
︑い
ろ
い
ろ

な
立
場
の
人
と
話
を
し
て
い
く
こ
と
で
︑さ
ま

ざ
ま
な
場
に
対
応
で
き
る
力
と
自
信
を
つ
け
る

こ
と
が
で
き
る
こ
と
が
青
年
会
議
所
で
得
ら
れ

た
も
の
だ
と
思
う
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
直
接
的
な
メ
リ
ッ
ト
と
し

て
取
引
を
始
め
た
企
業
も
あ
る
が
︑間
接
的
な

メ
リ
ッ
ト
が
大
切
で
常
に
頭
を
使
っ
て
考
え
て

い
る
の
で
︑思
考
力
や
判
断
力
な
ど
が
徐
々
に

レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
し
て
い
る
と
思
う
︒商
談
を
行

う
時
に
も
話
の
展
開
が
早
く
以
前
よ
り
も
商
談

も
ま
と
ま
り
企
業
メ
リ
ッ
ト
を
感
じ
て
い
る
︒

ま
た
青
年
会
議
所
で
い
ろ
い
ろ
な
経
験
を
し
た

お
陰
で
失
敗
が
減
っ
た
よ
う
に
感
じ
る
︒

入
会
し
て
社
業
に
活
か
さ
れ
て
い
る

こ
と
は
な
に
か
？

来たる､70周年 外山武志
一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長

多賀谷勇気
一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度 第70代　理事長

麻生将豊
公益社団法人  日本青年会議所
2023年度 第72代　会頭

会 頭 　 　 理 事 長 　 　 直 前 理 事 長  三 者 特 別 対 談

（一社）飯塚青年会議所70周年

JCI飯塚で得られることとは

Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
に
入
会
し
自
己
成
長
へ

と
繋
が
っ
た
と
思
う
と
こ
ろ
は
あ
っ

た
か
？

70th
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麻
生
会
頭
：
先
輩
た
ち
に
指
導
し
て
も
ら
っ
た

こ
と
や
︑委
員
会
メ
ン
バ
ー
へ
の
成
長
を
願
っ

て
の
義
務
感
︑ま
た
み
な
さ
ん
へ
の
恩
返
し
の

気
持
ち
で
や
っ
て
き
た
︒先
輩
た
ち
か
ら﹁
Ｊ
Ｃ

と
は
﹂な
ど
を
教
え
て
も
ら
っ
た
が
︑そ
れ
を
伝

え
ら
れ
る
の
は
後
輩
メ
ン
バ
ー
に
な
る
の
で
︑

そ
の
た
め
に
活
動
し
て
き
た
︒意
識
的
に
し
て

い
る
の
で
は
な
く
︑責
任
を
果
た
し
て
き
た
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
一
生
懸
命
や
っ
て
き
た
︒入
会

し
て
ノ
ウ
ハ
ウ
を
教
え
て
も
ら
い
︑委
員
会
出

席
な
ど
責
任
を
果
た
す
た
め
に
時
間
を
費
や
し

努
力
し
向
き
合
っ
て
き
た
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
青
年
会
議
所
メ
ン
バ
ー
に

な
る
と
役
を
持
っ
て
い
る
持
っ
て
い
な
い
に
関

わ
ら
ず
各
々
の
役
割
が
あ
る
た
め
︑自
分
の
役

割
を
や
っ
て
き
た
︒特
に
役
職
に
こ
だ
わ
り
が

な
か
っ
た
の
で
︑与
え
ら
れ
た
役
割
に
対
し
て

向
き
合
っ
て
き
た
14
年
間
だ
っ
た
︒

Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
の
活
動
に
対
し
て
ど
の
よ

う
に
向
き
合
っ
て
き
た
の
か
？

麻
生
会
頭
：
私
が
理
事
長
を
し
た
時
は
コ
ロ
ナ

が
始
ま
っ
た
年
だ
っ
た
た
め
︑全
て
を
や
め
さ

せ
る
方
向
で
ス
タ
ー
ト
し
た
︒人
を
集
め
て
の

会
議
が
無
理
︑こ
ん
な
状
況
で
新
入
会
員
の
拡

大
は
難
し
い
の
で
や
め
さ
せ
る
︑会
費
納
入
や

め
さ
せ
る
な
ど
を
や
っ
て
い
っ
た
︒そ
の
時
の

対
応
と
し
て
は
︑世
の
中
の
対
応
と
ズ
レ
が
生

じ
て
い
な
い
か
を
見
な
が
ら
対
応
を
し
て
い
っ

コ
ロ
ナ
前
と
コ
ロ
ナ
禍
で
青
年
会
議
所

活
動
が
ど
の
よ
う
に
変
わ
っ
た
か
？

︵
理
事
長
経
験
の
中
で
決
断
を
迫
ら
れ

た
事
な
ど
も
含
め
︶

た
︒し
か
し
︑青
年
会
議
所
活
動
を
１
０
０
％
止

め
る
こ
と
は
な
し
だ
と
思
っ
て
い
た
の
で
︑例

会
だ
け
は
行
お
う
と
い
う
想
い
で
Ｚ
ｏ
ｏ
ｍ
例

会
を
始
め
た
︒昔
は
対
面
で
や
る
こ
と
が
当
然

だ
っ
た
が
︑今
後
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
会
議
と
い
う
こ
と

も
あ
る
だ
ろ
う
し
︑便
利
な
ツ
ー
ル
は
残
っ
て

い
く
と
思
う
が
︑コ
ロ
ナ
に
よ
っ
て
で
き
た
歪

み
は
あ
る
と
思
う
の
で
︑来
年
以
降
︑多
賀
谷
理

事
長
が
正
し
て
い
く
こ
と
で
元
に
戻
っ
て
い
く

の
で
は
な
い
か
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
失
わ
れ
た
も
の
は
多
い
が
得

た
も
の
も
あ
っ
た
︒そ
れ
ら
を
う
ま
く
組
み
合

わ
せ
常
に
時
代
に
先
駆
け
取
り
組
み
た
い
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
変
わ
っ
た
こ
と
と
い
え
ば
︑

こ
の
２
年
間
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
会
議
な
ど
を
取
り
入
れ

コ
ロ
ナ
に
対
応
し
て
き
た
が
︑結
果
的
に
従
来

通
り
に
な
る
と
思
う
︒し
か
し
な
が
ら
Ｗ
Ｅ
Ｂ

会
議
で
で
き
る
も
の
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
で
し
よ
う
な
ど

便
利
な
も
の
は
残
っ
て
い
く
と
思
う
が
︑基
本

的
に
は
対
面
に
な
っ
て
い
く
と
思
う
︒な
ぜ
な

ら
︑仕
事
に
よ
っ
て
は
可
能
か
も
し
れ
な
い
が
︑

青
年
会
議
所
活
動
に
お
い
て
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
の
み
は

無
理
な
の
で
︑便
利
な
も
の
は
残
し
な
が
ら
も

従
来
通
り
に
な
っ
て
い
く
と
思
う
︒

今
後
２
市
１
町
が
ど
の
よ
う
な
ま
ち
に

な
っ
て
欲
し
い
か
？

︵
麻
生
会
頭
：
会
頭
と
し
て
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚

に
ど
う
落
と
し
こ
ん
で
い
こ
う
と
考
え

て
い
る
の
か
？
︶

︵
多
賀
谷
理
事
長
：
70
周
年
と
い
う
節
目

で
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
と
し
て
︑町
と
ど
う
関

わ
っ
て
い
く
の
か
？
︶

︵
外
山
直
前
理
事
長
：
２
０
２
２
年
度
自

分
が
大
事
に
し
て
き
た
こ
と
や
残
し
て

き
た
こ
と
は
？
︶

麻
生
会
頭
：
日
本
青
年
会
議
所
は﹁
日
本
全
国
の

Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
総
合
連
絡
調
整
機
関
﹂と
言
わ
れ
て

い
て
︑そ
の
本
質
を
感
じ
て
も
ら
お
う
と
思
っ

て
い
る
︒全
国
６
８
４
Ｌ
Ｏ
Ｍ︵
２
０
２
２
年
時

点
︶の
み
な
さ
ん
に
日
本
青
年
会
議
所
の
運
動

を
判
断
し
て
い
た
だ
き
︑本
当
に
必
要
な
も
の

や
︑Ｌ
Ｏ
Ｍ
で
活
用
で
き
る
も
の
を
提
案
し
実

際
に
活
用
し
て
も
ら
う
こ
と
が
来
年
の
課
題
の

一
つ
と
考
え
ま
す
︒そ
し
て
日
本
青
年
会
議
所

国
際
グ
ル
ー
プ
を
筆
頭
グ
ル
ー
プ
に
置
い
て
い

ま
す
︒日
本
の
サ
ー
ビ
ス
や
コ
ン
テ
ン
ツ
な
ど
︑

私
た
ち
に
は
普
通
の
こ
と
で
も
海
外
か
ら
見
た

ら
素
晴
ら
し
い
こ
と
で
︑そ
の
よ
う
な
日
本
の

魅
力
を
地
域
グ
ル
ー
プ
と
連
携
し
海
外
に
Ｐ
Ｒ

し
て
き
ま
す
︒そ
う
す
る
こ
と
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
に
還

元
で
き
る
と
考
え
ま
す
︒な
ぜ
な
ら
地
域
の
魅

力
を
Ｐ
Ｒ
し
て
い
く
こ
と
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
が
あ
る
地

域
に
観
光
客
が
訪
れ
た
り
な
ど
が
起
こ
り
︑今

ま
で
と
は
違
っ
た
形
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
へ
の
還
元
を

行
っ
て
い
き
ま
す
︒ま
た
会
員
拡
大
に
関
し
て

も
本
会
の
会
員
拡
大
担
当
者
か
ら
Ｌ
Ｏ
Ｍ
へ
の

講
演
を
行
う
な
ど
し
て
︑協
力
で
き
る
よ
う
に

考
え
て
い
ま
す
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
70
周
年
と
い
う
節
目
に
お
い

て
我
々
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
が
頂
い
て
き
た
恩
に
報
い

て
感
謝
を
伝
え
る
と
い
う
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
実
行

す
る
べ
く
︑あ
ら
た
め
て
こ
の
地
域
に
根
差
し
︑

こ
の
地
域
に
明
る
さ
と
豊
か
さ
を
も
た
ら
す
団

体
だ
と
示
せ
る
よ
う
取
り
組
み
を
行
い
ま
す
︒

大
い
な
る
感
謝
を
胸
に
抱
き
︑こ
れ
か
ら
も

我
々
が
こ
の
地
域
に
必
要
と
さ
れ
る
存
在
で
あ

れ
る
よ
う
活
動
を
行
な
っ
て
参
り
ま
す
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
今
年
や
っ
た
こ
と
に
関
し

て
は
来
年
以
降
の
判
断
に
な
る
と
思
い
ま
す

が
︑﹁
こ
の
２
市
１
町
が
ど
う
な
っ
て
ほ
し
い

か
﹂と
い
う
こ
と
に
関
し
て
は
意
識
し
て
理
事

長
所
信
に
も
書
く
け
れ
ど
︑一
言
一
言
の
意
味

を
考
え
た
際
に
自
分
な
り
の
結
果
は
で
る
が
︑

多
く
の
選
択
肢
が
あ
る
こ
と
で
さ
ま
ざ
ま
な
可

能
性
が
生
ま
れ
る
の
で
︑多
く
の
選
択
肢
を
導

き
出
す
必
要
が
あ
る
と
思
う
︒

TAGAYA Y U U K I

多賀谷勇気

一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度 第70代　理事長

TOYA M A TA K E SH I

外山武志

一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長

A SO M A SA H I RO

麻生将豊

公益社団法人  日本青年会議所
2023年度 第72代　会頭
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麻
生
会
頭
：
先
輩
た
ち
に
指
導
し
て
も
ら
っ
た

こ
と
や
︑委
員
会
メ
ン
バ
ー
へ
の
成
長
を
願
っ

て
の
義
務
感
︑ま
た
み
な
さ
ん
へ
の
恩
返
し
の

気
持
ち
で
や
っ
て
き
た
︒先
輩
た
ち
か
ら﹁
Ｊ
Ｃ

と
は
﹂な
ど
を
教
え
て
も
ら
っ
た
が
︑そ
れ
を
伝

え
ら
れ
る
の
は
後
輩
メ
ン
バ
ー
に
な
る
の
で
︑

そ
の
た
め
に
活
動
し
て
き
た
︒意
識
的
に
し
て

い
る
の
で
は
な
く
︑責
任
を
果
た
し
て
き
た
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
一
生
懸
命
や
っ
て
き
た
︒入
会

し
て
ノ
ウ
ハ
ウ
を
教
え
て
も
ら
い
︑委
員
会
出

席
な
ど
責
任
を
果
た
す
た
め
に
時
間
を
費
や
し

努
力
し
向
き
合
っ
て
き
た
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
青
年
会
議
所
メ
ン
バ
ー
に

な
る
と
役
を
持
っ
て
い
る
持
っ
て
い
な
い
に
関

わ
ら
ず
各
々
の
役
割
が
あ
る
た
め
︑自
分
の
役

割
を
や
っ
て
き
た
︒特
に
役
職
に
こ
だ
わ
り
が

な
か
っ
た
の
で
︑与
え
ら
れ
た
役
割
に
対
し
て

向
き
合
っ
て
き
た
14
年
間
だ
っ
た
︒

Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
の
活
動
に
対
し
て
ど
の
よ

う
に
向
き
合
っ
て
き
た
の
か
？

麻
生
会
頭
：
私
が
理
事
長
を
し
た
時
は
コ
ロ
ナ

が
始
ま
っ
た
年
だ
っ
た
た
め
︑全
て
を
や
め
さ

せ
る
方
向
で
ス
タ
ー
ト
し
た
︒人
を
集
め
て
の

会
議
が
無
理
︑こ
ん
な
状
況
で
新
入
会
員
の
拡

大
は
難
し
い
の
で
や
め
さ
せ
る
︑会
費
納
入
や

め
さ
せ
る
な
ど
を
や
っ
て
い
っ
た
︒そ
の
時
の

対
応
と
し
て
は
︑世
の
中
の
対
応
と
ズ
レ
が
生

じ
て
い
な
い
か
を
見
な
が
ら
対
応
を
し
て
い
っ

コ
ロ
ナ
前
と
コ
ロ
ナ
禍
で
青
年
会
議
所

活
動
が
ど
の
よ
う
に
変
わ
っ
た
か
？

︵
理
事
長
経
験
の
中
で
決
断
を
迫
ら
れ

た
事
な
ど
も
含
め
︶

た
︒し
か
し
︑青
年
会
議
所
活
動
を
１
０
０
％
止

め
る
こ
と
は
な
し
だ
と
思
っ
て
い
た
の
で
︑例

会
だ
け
は
行
お
う
と
い
う
想
い
で
Ｚ
ｏ
ｏ
ｍ
例

会
を
始
め
た
︒昔
は
対
面
で
や
る
こ
と
が
当
然

だ
っ
た
が
︑今
後
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
会
議
と
い
う
こ
と

も
あ
る
だ
ろ
う
し
︑便
利
な
ツ
ー
ル
は
残
っ
て

い
く
と
思
う
が
︑コ
ロ
ナ
に
よ
っ
て
で
き
た
歪

み
は
あ
る
と
思
う
の
で
︑来
年
以
降
︑多
賀
谷
理

事
長
が
正
し
て
い
く
こ
と
で
元
に
戻
っ
て
い
く

の
で
は
な
い
か
と
思
う
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
失
わ
れ
た
も
の
は
多
い
が
得

た
も
の
も
あ
っ
た
︒そ
れ
ら
を
う
ま
く
組
み
合

わ
せ
常
に
時
代
に
先
駆
け
取
り
組
み
た
い
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
変
わ
っ
た
こ
と
と
い
え
ば
︑

こ
の
２
年
間
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
会
議
な
ど
を
取
り
入
れ

コ
ロ
ナ
に
対
応
し
て
き
た
が
︑結
果
的
に
従
来

通
り
に
な
る
と
思
う
︒し
か
し
な
が
ら
Ｗ
Ｅ
Ｂ

会
議
で
で
き
る
も
の
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
で
し
よ
う
な
ど

便
利
な
も
の
は
残
っ
て
い
く
と
思
う
が
︑基
本

的
に
は
対
面
に
な
っ
て
い
く
と
思
う
︒な
ぜ
な

ら
︑仕
事
に
よ
っ
て
は
可
能
か
も
し
れ
な
い
が
︑

青
年
会
議
所
活
動
に
お
い
て
は
Ｗ
Ｅ
Ｂ
の
み
は

無
理
な
の
で
︑便
利
な
も
の
は
残
し
な
が
ら
も

従
来
通
り
に
な
っ
て
い
く
と
思
う
︒

今
後
２
市
１
町
が
ど
の
よ
う
な
ま
ち
に

な
っ
て
欲
し
い
か
？

︵
麻
生
会
頭
：
会
頭
と
し
て
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚

に
ど
う
落
と
し
こ
ん
で
い
こ
う
と
考
え

て
い
る
の
か
？
︶

︵
多
賀
谷
理
事
長
：
70
周
年
と
い
う
節
目

で
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
と
し
て
︑町
と
ど
う
関

わ
っ
て
い
く
の
か
？
︶

︵
外
山
直
前
理
事
長
：
２
０
２
２
年
度
自

分
が
大
事
に
し
て
き
た
こ
と
や
残
し
て

き
た
こ
と
は
？
︶

麻
生
会
頭
：
日
本
青
年
会
議
所
は﹁
日
本
全
国
の

Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
総
合
連
絡
調
整
機
関
﹂と
言
わ
れ
て

い
て
︑そ
の
本
質
を
感
じ
て
も
ら
お
う
と
思
っ

て
い
る
︒全
国
６
８
４
Ｌ
Ｏ
Ｍ︵
２
０
２
２
年
時

点
︶の
み
な
さ
ん
に
日
本
青
年
会
議
所
の
運
動

を
判
断
し
て
い
た
だ
き
︑本
当
に
必
要
な
も
の

や
︑Ｌ
Ｏ
Ｍ
で
活
用
で
き
る
も
の
を
提
案
し
実

際
に
活
用
し
て
も
ら
う
こ
と
が
来
年
の
課
題
の

一
つ
と
考
え
ま
す
︒そ
し
て
日
本
青
年
会
議
所

国
際
グ
ル
ー
プ
を
筆
頭
グ
ル
ー
プ
に
置
い
て
い

ま
す
︒日
本
の
サ
ー
ビ
ス
や
コ
ン
テ
ン
ツ
な
ど
︑

私
た
ち
に
は
普
通
の
こ
と
で
も
海
外
か
ら
見
た

ら
素
晴
ら
し
い
こ
と
で
︑そ
の
よ
う
な
日
本
の

魅
力
を
地
域
グ
ル
ー
プ
と
連
携
し
海
外
に
Ｐ
Ｒ

し
て
き
ま
す
︒そ
う
す
る
こ
と
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
に
還

元
で
き
る
と
考
え
ま
す
︒な
ぜ
な
ら
地
域
の
魅

力
を
Ｐ
Ｒ
し
て
い
く
こ
と
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
が
あ
る
地

域
に
観
光
客
が
訪
れ
た
り
な
ど
が
起
こ
り
︑今

ま
で
と
は
違
っ
た
形
で
Ｌ
Ｏ
Ｍ
へ
の
還
元
を

行
っ
て
い
き
ま
す
︒ま
た
会
員
拡
大
に
関
し
て

も
本
会
の
会
員
拡
大
担
当
者
か
ら
Ｌ
Ｏ
Ｍ
へ
の

講
演
を
行
う
な
ど
し
て
︑協
力
で
き
る
よ
う
に

考
え
て
い
ま
す
︒

多
賀
谷
理
事
長
：
70
周
年
と
い
う
節
目
に
お
い

て
我
々
Ｊ
Ｃ
Ｉ
飯
塚
が
頂
い
て
き
た
恩
に
報
い

て
感
謝
を
伝
え
る
と
い
う
ス
ロ
ー
ガ
ン
を
実
行

す
る
べ
く
︑あ
ら
た
め
て
こ
の
地
域
に
根
差
し
︑

こ
の
地
域
に
明
る
さ
と
豊
か
さ
を
も
た
ら
す
団

体
だ
と
示
せ
る
よ
う
取
り
組
み
を
行
い
ま
す
︒

大
い
な
る
感
謝
を
胸
に
抱
き
︑こ
れ
か
ら
も

我
々
が
こ
の
地
域
に
必
要
と
さ
れ
る
存
在
で
あ

れ
る
よ
う
活
動
を
行
な
っ
て
参
り
ま
す
︒

外
山
直
前
理
事
長
：
今
年
や
っ
た
こ
と
に
関
し

て
は
来
年
以
降
の
判
断
に
な
る
と
思
い
ま
す

が
︑﹁
こ
の
２
市
１
町
が
ど
う
な
っ
て
ほ
し
い

か
﹂と
い
う
こ
と
に
関
し
て
は
意
識
し
て
理
事

長
所
信
に
も
書
く
け
れ
ど
︑一
言
一
言
の
意
味

を
考
え
た
際
に
自
分
な
り
の
結
果
は
で
る
が
︑

多
く
の
選
択
肢
が
あ
る
こ
と
で
さ
ま
ざ
ま
な
可

能
性
が
生
ま
れ
る
の
で
︑多
く
の
選
択
肢
を
導

き
出
す
必
要
が
あ
る
と
思
う
︒

TAGAYA Y U U K I

多賀谷勇気

一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度 第70代　理事長

TOYA M A TA K E SH I

外山武志

一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長
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公益社団法人  日本青年会議所
2023年度 第72代 会頭

ASO  M A SA H I RO

麻 生 将 豊

感恩報謝の精神

はじめに
　この度私は、70周年という大きな節目を迎える一般社団法人 飯塚青年会議所(以下、JCI飯塚)の舵取りを担う
重責を拝命いたしました。目まぐるしく移り変わっていく現代において、我々青年経済人が地域社会に担う責務
の大きさを胸に刻み「明るい豊かな社会」の実現を目標と掲げ、JCI飯塚として様々な地域課題の解決に貢献し、
地域の発展へと繋げてまいります。

はじめに
　ある先輩が LOM で挨拶されるときに必ずと言っていいほど言われることがある。「なぜお前たちは現実的な
ことばかりやって夢を語らないんだ。自分たちはこの地域を少しでも良くするために無謀と思われることでも夢
を真剣に語り合って、実現をしてきたのに」。
子供のころ私たちは将来の夢がありました。スポーツ選手、戦隊ヒーロー、医師、弁護士�。しかし、大人になるに
つれて僕たちは現実に触れ、そんな夢について現実を言い訳に実現可能なものへと無意識に変化させてきまし
た。青年会議所においてもこれは同様で、入会当初は無謀なことを様々な形で実現しようとしますが、在籍年数
が増えるにつれて、経験則から実現可能なものやリスクが低く単年度で達成可能なものを後輩に選択させるよ
う誘導してしまい、無謀とも思える挑戦を避けさせるようになってしまったように感じます。それが悪いとは思い
ませんが、先輩たちが持っていた情熱からすると熱量が低くなったように感じられているのではないでしょうか。
事実、私自身も経験を経るにつれ、よく言っていたのは「それは現実的に難しいから、こっちに変えよう」や「それ
はすぐに結果が出ないし、検証ができそうにないからこっちにした方が良い」など、リーダーではなくマネー
ジャーとして、夢ではなく 1 年間という短い期間で達成感があり実現可能なものを選択させるような動きをして
きたように思います。青年会議所は本来リーダーを育成する団体であるにもかかわらず。
では、リーダーとは何なのでしょうか。辞書でこの意味を調べると、先導者や統率者という言葉が出てきます。そ
のなかで、共通することは誰かを導くということです。確かに、実際に達成できることに導いているという点では
成長しているのかもしれませんが、本当に未来を見据え、地域をそして日本を明るい豊かな社会へ導くという点
では、1 年間の中で結果を出せることに終始してしまい、マネージングのプロを無意識のうちにリーダーとして
扱ってしまっているのでしょうか。
本来、リーダーとは夢を語り、進むべき方向を示し、皆をそちらへ導く人なのです。青年会議所は日本を明るい豊
かな社会にする団体です。だからこそ、我々青年会議所に所属するメンバーは自分たちが夢描く最高の未来を創
造し、その夢を現実にすべく全力で語り合い、それを実現できるように導けるリーダーとなるべく自己研鑽し、後
輩たちを導かなくてはならないのです。

�.青年会議所とは
　そもそも青年会議所とは何をする団体なのでしょうか。設立趣意書を読むと「相互の啓発と社会への奉仕を
通じて、全世界の青年と提携し、経済社会の現状を研究して進むべき方向性を明確にし、経済界の強力な推進
力となり、日本経済の発展に寄与する。」と明記されており、「新日本の再建は、我々青年の仕事である」という志
を立て、「国内経済の充実と国際経済との密接なる提携である」と組織の運動の方向性を示しています。つまり
我々は日本経済の発展に寄与する団体であり、その手法としてメンバーが集い、相互啓発と社会への奉仕を通じ
て、世界的な経済社会の仕組みを学ぶのです。
　「明るい豊かな社会」の定義は時代と共に変化してきました。戦後直後、日本の復興を目指した時代は、テレ
ビ、洗濯機、冷蔵庫と言われる、いわゆる電化製品三種の神器が家庭にあることが人間の幸せの象徴であるよう
にマスコミがキャッチコピーとして使った時代であり、それが当たり前になった現代社会から見ると大きくかけ
離れています。現代においては、LGBTQ+に始まる人間の個性や人格を尊重する社会や、SDGsのような持続  可
能でより良い世界を目指す国際指標が国連により制定されるなど、個人だけでなく全体を理解し全ての人が一
定以上の幸せを感じられる社会になることが至上目的に変化してきています。日本青年会議所でも、2020年～
2024年のストラテジックプランを制定し、「地域に根差し、国を想い、世界を変えよう。」というビジョンの下、現
在様々な形で今後の日本をどのようにすればより良い社会を未来に託せるのかを必死に考えながら1年間を邁
進しています。その中で、青年経済人としての知見と、子育て世代を多く抱えた団体として、常に時代の変化に対
応し、その時々に求められる我々にとって最も幸せであり発展させられる方法を思い描き提起していくことで、日
本を明るい豊かな社会にしていくことが我々青年会議所だと私は考えます。

�.今こそ日本の存在感を取り戻す
　日本の経済成長率は 0.3%であるのに対して、ASEAN 諸国に於いて一番高い国がシンガポール 7.6%、一番低
いフィリピンでも 5.6%と大きく差をつけられています。また、アジア圏まで広げてみたとしても、日本が最低の
数字であることは周知の事実です。反面、コロナ禍で状況は一変してしまいましたが、日本へ旅行に来る外国人
観光客は 2010 年に 861万人だったものが、2019 年には 3188 万人を超え 10 年弱で 4 倍近くまで躍進しました。
これは日本の国内需要や、既存の輸出商品だけでは日本の経済成長は限界を迎えているものの、観光資源とし
ての文化、伝統というコンテンツや、日本が誇れる人間性がベースにある安全と安心を武器に海外に対して勝負
ができるということです。新型コロナウイルス感染症による規制が各国で収束に向けて動きだし、日本でも様々
なことに対して行動制限の緩和が見え始めた昨今、今こそ日本の底力をもって存在感を取り戻す時です。この
チャンスを最大限に活かすためにも、JCI との繋がりをフル活用し、我々の運動を全世界へ展開していくべきだと
私は考えます。各国から求められるニーズを分析し、JCI と共に展開していくことで相乗効果をもたらし、互譲互
助の精神で共に歩み、日本の存在感をさらに大きくするチャンスなのです。
　こういった明るい話の裏でも、暗く悲しいことが世界では起きています。それは、本年 2 月 24 日に開始された
ロシアによるウクライナ侵攻です。ロシア側の主張を言えば、親ロシア派の組織が占拠しているウクライナ東部
で、ロシア系の住民をウクライナ軍の攻撃から守り、ロシアに対する欧米の脅威に対抗するという「正当防衛」と
言っていますが、その真偽は分かりません。確実に言えることは、この侵攻によって大勢の子どもや一般市民の尊
い命が犠牲になり、大勢の人の生活と未来が侵害され、その悪影響はグローバル経済への大打撃という形で全
世界に波及しました。何よりこの行為によって、主義、主張、立場は違えど、お互いを尊重し、安心・安全に生きられ
るという国際社会の良識が崩されているということは世界平和の根底を揺るがす事態です。こういう時代だか
らこそ、我々青年会議所は国際の繋がりを活かし、この問題に対応していくべきだと考えます。人道支援はもと
より、経済支援や様々な形での支援を JCI と協力し実施することで、更なる国際の強い繋がりを作る機会とし、
今以上に強固な関係を各国の青年会議所と構築すべきです。 JCI に於いて日本青年会議所の立場は、その貢献
度に於いて揺るぎないものですが、会員数も減少傾向が止まらない今、新しい貢献の形が求められているので
はないでしょうか。これからも様々な形での貢献を求められるからこそ、このような形での関係強化によって日
本青年会議所の JCI における存在感をさらに増すだけでなく、国際社会での日本の立場をさらに向上していく
べきなのです。

�.安心と安全
　「国際社会は今、あからさまな武力による侵略という予想だにしなかった悲劇を目の当たりにしている。」この
文章は本年 4 月 23 日の日経新聞の社説である風見鶏に書かれていた一説です。我々世代の日本人は戦争を身
近に感じたことが無かったといっても過言ではありません。イラク戦争の際にも、どこか遠くの国で起きている
ある種他人事だったと私は思います。しかしながら、今回のロシアが行った武力による一方的な侵略や、北朝鮮
による度重なる弾道ミサイルの発射や核開発の動きは国を守るということを改めて考える必要性を生んだと感
じます。
　日本は四方を海に囲まれているために、地政学的にも大陸とは違い、常に他国から侵略されるという危険を感
じずに過ごすことができてきました。事実、第二次世界大戦を除けば、元寇以外で他国から武力による侵略を受
けたということはありません。結果的に、国を守るという意識が他国に比べて弱いように感じます。前述のとおり
意識が変わりつつある今だからこそ、国を守るということを本気で考えていかなくてはならないのではないで
しょうか。
　ただし、日本でこの議論をするうえで全員が認識を一致させておかなければならないこ とがあります。それ
は、歴史を理解することが前提条件であるということです。第二次世 界大戦中に東南アジア諸国に日本が軍国
主義のもとに行った行動を忘れずにおかなければ、国防を軍事として考えた場合、他国からはもちろんのこと国
民からもすんなりとは受け入 れがたいものです。これまで、日本政府は外交という武器を手に、多角的観点を
もって戦 後日本を守ってきました。そして、政府だけでは届かない部分、経済、文化といった民間 外交を民間が
担い行ってきました。日本青年会議所も民間の力を使い、これまでも様々な 形で民間外交の一翼を担ってきまし
た。しかしながら、今回の武力による一方的な侵略を 目の当たりにした今、本当に外交だけでこれが解決できる
のか国民が真剣に考えなくては ならない岐路に立ったと考えます。確かに日本には自衛隊があり、専守防衛とい
う精神で 国民を守るために常に訓練し、国の有事の際には危険を顧みず活動してくれる方々がいま す。「君たち
は自衛隊在職中、国民から感謝歓迎されず、非難誹謗ばかり受けるかもしれな い。（中略）しかし自衛隊が国民
から感謝歓迎されるのは、外国からの武力攻撃や自然災害 などで国家国民が困窮混乱している時だ。言い換え
れば君たちが日陰者の時の方が国家国 民は幸せなのだ。どうか耐えて貰いたい。」これは吉田茂元総理が行っ
た防衛大学第 1 回卒 業式での訓示です。憲法改正議論が進む昨今、自衛隊についてもその文言が今後検討さ
れ ていく今だからこそ、我々も国を守るとは何かを真剣に考え、今後の外交という戦いを見 つめ直すことで、真
の安心と安全に繋がる議論をしなければなりません。

�.新しい当たり前を考える
　日本は世界一安全な国だとよく海外の人は言います。我々にとっては当たり前ですが、夜公園を一人で歩いて
いても、酔いつぶれて路上で寝ていても海外のように犯罪に巻き込まれにくい、自動販売機が路上に置いてあっ
ても盗まれないこと等は海外から見れば驚くべき事例です。上下水道や道路が当たり前の様に整備され、停電を
気にせずに電気が使えるということも世界から見れば凄いことなのです。しかし、日本人にとってこれは当たり前
になってしまい、それが本来は幸せであることを忘れてしまっているのではないでしょうか。しかし、新型コロナ
ウイルス感染症によるパンデミックにより、企業活動だけでなく、私生活に於いても様々な規制が行われ、大人
だけでなく子どもたちからも何の前触れもなく自由を奪い去ってしまったことで、生活は一変し、安心・安全以外
の当り前が崩壊してしまいました。
　2 年がたった今、当り前が当たり前ではなくなってしまった時代に我々は何ができるのか、どうやって当たり前
を取り戻そうかと必死にもがいた時期は過ぎ去り、今はこの不自由な自由とどうやって付き合い、その中で新し
い形の幸せを見つけ出す時代に入ったと言えます。こんな時代だからこそ、我々は青年経済人としてだけでな
く、子育て世代としても、本当の幸せとは何なのかを真剣に問い、何が正しいのかを様々な形で提示し、その可否
を取っていく必要があると考えます。

�.最後に
　青年会議所には多種多様な人財がいます。私自身本年入会 12 年目を迎え、様々な出会いに恵まれました。確
かに世の中で言われているようなマイナスの印象を持たれる行動をする人にも出会いましたが、圧倒的多数は
違います。地域のことを真剣に考え、日本をより明るい豊かな社会にすべく夢をもって活動するメンバーが大勢
います。地域や国をより良くすることは簡単ではありません。簡単ではないからこそ、自分が思い描いた夢を本気
で語り、それを実現すべく付和雷同ではなく和而不同の精神で真剣に仲間と議論し、全力で突き進むことこそ
我々がリーダーとして示すべき姿なのだと確信していますし、多種多様な人財がいる青年会議所だからこそ実現
できるのだと信じています。
　我々青年会議所はこれからも自分たちの夢を真剣に語り合い、世の中に自分たちが考える理想の姿を示し、
それを実現するために仲間や、様々な団体と協力し、覚悟をもって実現していかなくてはなりません。それこそが
青年会議所の存在価値であり、我々が先輩方から受け継いできた創始の理念だと思います。その志を我々世代
だけで完結することな く、次世代に伝え、全力で前に進み続けることで、今後の青年会議所を今以上に価値の
ある団体にすることができるのです。このように志を高く持ち、夢に向かって全力で邁進できる青年会議所だか
らこそ、今後も日本を明るい豊かな社会にすることができると私は確信します。

�.全てを変えてしまった現実があるからこそ
　2022年現在は当たり前が当たり前でなくなった時代を迎えています。2020年初頭から始まった新型コロナウ
イルス感染症によるパンデミックによって今までの日常は消え去 り、社会の様相は一変してしまいました。最近
になり、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が解除されたことで、徐々に日常生活は取り戻せているかのよ
うに言われ始めていますが、私はそうは思えません。何も気にせず友人と集まって食事をしたり、JC活動がで き
たりしていた時代を懐かしく感じてしまいます。with  コロナからafter  コロナへ時代が移り変わるように、人と
人とが画面越しにテレワークを活用して仕事をすることや、マスクを着けていることが当たり前の時代になり、
青年会議所としても会議や事業や各種大会がWEBでも参加できることが当たり前になってきています。これは
一概に悪いこととは思いませんし、様々な理由で参加できない人に機会を提供する観点からは素晴らしい取り
組みだとも思います。反面、その弊害として実際に集まって会議をすることで得ていた、人と人が触れ合うからこ
そ生まれる新しいアイディアや、何気なく話していたことから生まれる気づきというものが無くなっているように
感じます。こういった考え方は時代に反していると言われるかもしれませんが、私はこの時代だからこそリアルで
行うことの意義であり意味を取り戻したいと考えます。様々な大会や事業がハイブリッド開催になったことで、安
易にWEB参加を決めてしまいその場にいることでしか得られなかった何かを得る機会を失っていることも多く
あると思います。ハイブリッドのやり方も進化し、メタバースなどを使いまるで現地にいるかのように過ごせるこ
とも可能になるのでしょうが、現在はまだそこに至っていないからこそ私は開催方法を熟慮し、青年会議所が政
府と一緒に作り上げ、ブラッシュアップし続けているカンファレンス開催ガイドラインやお祭り・イベント等開催
に向けた感染拡大防止ガイドラインをフル活用したうえで、会議や事業をリアルで開催していくことこそが、夢を
より実現させる近道だと確信しています。「日本国の再建は我々青年の責務である」として立ち上がった先輩たち
と同じ志をもって、新しい時代に対して我々が考える新しい価値観を提供することが我々に課せられた使命で
はないでしょうか。

�.組織の連携による組織力のさらなる強化
　日本青年会議所に求められていることは何でしょうか。日本青年会議所は各地青年会議所の親団体ではな
く、あくまでも総合連絡調整機関です。しかし、実態はどうでしょうか。実際、各 LOM からそう思われているで
しょうか。答えは多くの皆さんが感じられている通り、否だと私は感じます。「日本青年会議所がやっている運動
だからやらなければならない」と LOM は感じ、「日本青年会議所が理事会で審議した運動だから LOM は当然
やってくれる」と日本青年会議所は考えているのではないでしょうか。こんな歪な関係からは信頼関係は生まれ
ませんし、逆に嫌悪感しか生まれないでしょう。本当に必要とすることを互いに議論し、日本にとって、そして各
地で志を同じくする仲間にとって本当に必要なことを適切なタイミングで提供し、LOM にとって必要不可欠な総
合連絡調整機関としての日本青年会議所を全ての会員と共有しなければ、我々に未来はないと考えます。
　まずは、各 LOM からの情報を確実に収集し、それを事業に展開していく情報収集能力とスピード感、両者間の

信頼関係を今以上のものにしていく連絡調整機能の強化が必須です。そのためには、地区協議会とブロック協
議会の役割がとても重要になります。そして、 LOM に一番近い存在であるブロック協議会は今以上の LOM 支援
を行い、地区協議会もそれに協力していく。さらに、日本青年会議所の事業についても、LOM からその事業の必
要性や有効性を協議会が収集し事業構築に活かすことで、世の中から本当に必要とされる事業を作り上げるこ
とができる。この流れを強化することで、我々が目指すべき夢溢れる日本を実現することができます。
　JC は 40 歳までしかできません。だからこそ、その短い活動期間の中で自分たちが夢描いた地域の未来や、日
本の未来を、全力で語り合い、全力で実現させなければなりませ ん。本気で話すからこそ、その思いが周囲に伝
わり実現のために大勢の人を巻き込んで進むことができます。そして、付和雷同ではなく和而不同の精神で本気
で語り合う仲間が一人でも多く増えることで、さらに伝播する力を増すことができます。我々は今、青年会議所し
かなかった時代から青年会議所もある時代に移行し、少子高齢化も相まって会員数が減少するという時代に直
面しています。しかし、こうした掛け替えのない仲間を一人でも多く増やし、一緒に日本の未来を語り合える仲間
と共に歩んでいくことこそが日本の未来を照らす大きな力になると考えます。

　皆様は、人から恩を受けた時、または感じた時。その恩をどのように相手に報いていこうと考えますか。感恩報
謝、私はこの言葉の意味を「恩に報いてはじめて感謝と成る」と解釈していました。さらに、この言葉の意味には

「頂いた恩に最高の礼をもって報いること」というものがあることを知りました。私はその意味を聞いて少しの違
和感を覚えました。それは、私が先輩や地域の方々から頂いてきた恩は、とても直接その方々に報えるようなも
のではないと感じたからです。私は、JCI飯塚に入会させて頂いてからこれまで、本当に多くの出会いや気付き、
学びや挑戦ができる機会を与えて頂いてきました。その恩の大きさは、その方々に直接報えることができるよう
な大きさではなかったのです。では、どうすれば恩に報いて感謝を伝えることができるのか。私は、頂いた恩をそ
の方々に直接的に返すのではなく、次に贈ることでその恩に報いることに繋げられるのではないかと考えまし
た。「報いる」という言葉に報せるという意味があるように、これまで大きな恩を頂いてきた私が、今度は私自身
が報いることのできるメンバーや地域の方々に、少なくとも頂いたもの以上の恩を繋いでいこうと。そうすること
で、頂いてきた恩はより大きな力となり、何よりそれをまた違う誰かが繰り返していくことで、さらにその感謝の
輪を大きくさせていくことに繋がるのではないかと考えました。これこそが、私が恩返しをしないといけない方々
に対する最大の恩返しとして受け取って頂けると確信し、本年度のスローガンとして掲げさせて頂きました。本年
度、JCI飯塚のメンバーにはこの感恩報謝の精神をしっかりと共有して頂き、受けてきた恩の輪をどこまでも広げ
ていけるよう共に活動してまいります。

持続可能な明るく豊かな地域の開発
　まちは人を育て、人はまちを発展させます。そのまちづくりにおいて、今も昔もそれぞれの地域で多種多様な
挑戦が行われ、それぞれの成功やそれぞれの失敗を繰り返しています。ではなぜ人はそれに挑戦し続けるので
しょうか。それは、まちが衰退しまたは魅力のなくなってしまった地域では、よい人づくりに結びつけることがで
きないからです。では、地域の魅力とは何かと考えてみると、それは人と人との距離感だと思います。SNSやイン
ターネットの書き込みでは感じることができない人の温かみです。これからもメタバースのような仮想空間は広
がり、我々が想像すらできないようなコミュニケーションの在り方が生み出されていくのだと思います。これはそ
ういったものを否定するためのものではなく、仮想やネット上にはない現実空間の良さ、すなわち人の温かみを
感じられる持続可能な地域の魅力を開発することで、この地域を元気づけ、訪れてみたくなるような、帰りたくな
るような、そういう地域になるよう取り組みを行うということです。まるで友達の家であるかのような、ホスピタリ
ティーの溢れる地域になるよう仕掛けていくことでまちの魅力は高まり、人の温かみをもった人財がこの地域か
らどこまでも羽ばたいていけるよう、目標は高く、必ずそうなると確信し事業構築を行ないます。

次代を担う多種多様な人財の開発
　すべての人が、平等に無知なその時々を経験し今に至っています。時間は等しく平等に与えられますが、機会
に触れる時間は平等でしょうか。私は、多くの様々な子どもたちが多くの経験を積み、より早く様々なことに気付
けるようになり、そういった機会に多く触れられることが人として成長し、挑戦していく過程でとても大切なこと
だと考えています。何ができないから、何ができるからと人を決めつけ機会を奪っていませんか。たしかに、私は
すべての人間が等しく機会に触れることは不可能なのだと思います。ですが、ダイバーシティやジェンダーフリー
などに代表される現代社会が目指す多種多様な生き方、働き方が叫ばれる中において、子どもたちにどんな人
間でもそういった社会では活躍することができるんだということをしっかりと学んでいただき、それに気付ける
機会を増やすことを我々が率先して創出していかなければ、次代を担う大いなる可能性をもった多くの子どもた
ちは、それに気付ける機会にすら触れられないと思うのです。そうならないために、日々の日常だけでは学ぶこと
ができない多種多様な考えに触れ、自分の可能性を自ら引き出すことができる機会を設け、「わたしには可能性
がある」それを自覚できる機会を増やしていくことで、次代を担う人財の開発へと繋げます。

アカデミーメンバー(新入会員)との共成
　JCメンバーとして、アカデミーメンバーと聞いてどういった印象を抱きますか。誤解を恐れずいうと、私は、なん
となくJCに対し知識も少なく関心が薄い存在だと感じ、特に頼ることも理解し合おうとすることもなく接してき
ました。これがJCメンバーが同志たるJCメンバーと対峙した時に抱く心情だったのです。では、その考えはどこ
から生まれたのでしょうか。長くJC活動に関わっていると独自の成長スキームがあり、一般の社会では考えられ
ないような試練に見舞われることがあります。そういったことを繰り返していくことで、いつの間にかJCの当たり
前を自分の当たり前として受け入れてしまっていたことが、原因だったのではないかと考えました。入会して間も
ないからこそ、JCに対しての知識が少ないからこその意見を拾い上げるチャンスを失っていたのです。我々が行
うまちづくりやひとづくりにおいて、新しい価値観やまったく違った角度の意見を取り入れていかなければ、それ
は多様性をもった活動とは程遠く、なにより今まで軽くみていた意見が実は、モノの本質であった可能性が多く
あったはずです。本年度はそのことを我々メンバー自身が深く理解し、その機会を率先して創出し、共に成長して
いく1年とします。今こそ改めて「こうあるべき」「そうあるべき」といった自分の当たり前を拭い去り、本来の個々
がもつ素晴らしさを、アカデミーメンバーと共に追求したいと考えます。

例会運営
　これまで例会というものは、対内活動の一環として時の理事長の話を拝聴し、様々な活動報告を行い、アワー
を通じて成長や気付きを得られる時間として過ごしてきました。しかし実際に運営する担当委員会の負担が過
度になり、また年11回を重ねる事業として趣向が偏ってしまうことがありました。当たり前です。それほどの作業
を1年間繰り返し続けなければならない状況で、新しい発想を取り入れ続けることなど容易にできるはずがあり
ません。また、例会委員会の事業であるが故に参加する他の委員会メンバーも、どこか招待を受けているように
誤解をさせてしまっていたのではないかと考えさせられました。そこで本年度は、各委員会にアワーの構築を分
担し、例会委員会は厳粛な例会の式典の運営を行いながら、例会委員会も含めた各委員会はそれぞれの目指す
事業目的に沿ったアワーを行い1年間活動してまいります。これは挑戦です。色々な意見があると思います。しか
し、時代や環境の変化に柔軟に対応していかなければならない現代において、挑戦こそ我々がやらないといけ
ない最大の使命ということを自覚し、取り組まなければなりません。また、青年経済人が一堂に会する貴重な場
を活かしたスケール感のある例会とするためにも、しっかりとアワー内容についても審議を行い、JCI飯塚たる所
以を引き出せる場と致します。そして、例会委員会においては普段の我々の活動を支える家族や友人、社員の
方々などに感謝を伝えることをテーマとしたアワーを行うと共に、近年取り組み続けてきた運営システムの向上
を担いとします。

感謝の輪を広げる会員拡大
　毎年、必ずといってよいほどこの議論が取り沙汰されます。それはこの問題がそれほど我々にとって重要な問
題であるということだからです。現在日本国内には約684のLOMがあり、そのうち約400のLOMは30名以下のメ
ンバー構成となっています。ここ数年JCI飯塚では100名前後の構成を維持しておりますが、全国的にみれば100
名を超すLOMは全体の15%程度と限られたものになっています。そして、会員数に伴った会費からなる地域事業
に還元できる費用も、簡単に説明できる計算としてその違いは一目瞭然です。また、このメンバーの数から得ら
れる効果は、純粋にその数の分だけ互いの成長や気付きの機会に恵まれるということです。逆に一時でも会員数
の減少を許してしまうと、その機会が失われるということでもあります。そうなれば、我々は恩を受ける機会も、
恩に報いる機会も失ってしまい、感謝の輪を広げるどころか明るい豊かな社会に向けて立ち向かうことすら危
ぶまれることになります。時間は有限です。限られた時間の中でどれだけ多くの機会を創出し、多くのメンバーと
時を共有できるかは我々の努力次第でコントロールできるのです。より多く恩に報いるためにも、より多くの機
会を生み出し、より多くのメンバーと関る機会を生み出さなければならないのです。本年度はアカデミー育成と
拡大活動を分離させることでその担いを明確化し、少数精鋭で会員拡大の道を切り開いてまいります。

最後に
　冒頭にも述べましたが、本年度JCI飯塚は70周年という大きな節目を迎えます。この70年間という時間の中で
いったいどれほどの議論、討論が繰り返され、どれだけの人間の成長を生み出し、どれだけの想いが交錯してき
たのか。想像するだけでも胸が熱くなる想いです。きっとそれは、それだけの感恩報謝が繰り返されてきた歴史
でもあったのだと思います。そして、これからもJCI飯塚を80年100年と発展させ続けるために、我々現役は輝く
個性が調和する持続可能な地域の実現に向けて挑戦し続けていかなければなりません。組織において「変えて
はいけないもの」「変えてもよいもの」「変えるべきもの」このことをしっかりと意識し、覚悟と責任をもって時代
に先駆けた改革を行っていくことで、より強く魅力的な組織へと変革を図り、この地域に必要とされ続けられる
よう感恩報謝の精神を心に刻み、メンバー共々邁進していくことをお約束申し上げ、本年度の所信表明とさせて
頂きます。

��年間の時を経て
　本年度、JCI飯塚は約45年ぶりに公益社団法人 日本青年会議所(以下、JCI日本)の会頭を輩出させて頂くとい
う機会に恵まれました。これは地域に特化したJCI飯塚のローカルな活動と、世界を見据えたJCI日本のグロー
バルな活動を直結させることができる、最大のチャンスであるということ。同時に、我々の同志である麻生会頭
が、世界に先駆け活躍するステージで掴んだ情報や経験を、リアルタイムでこの地域に落とし込むことができる
という千載一遇の好機を得た年度であるともいえます。本年度、JCI飯塚は70年間という激動の歳月を経て磨き
上げられてきた歴史を『地域そのもの』とし、JCI日本のビジョンにもある「地域に根差し、国を思い、世界を変え
よう」というパワーは我々を後押しする『大きな輝き』であると捉え、この地域をより広くより明るく照らしていけ
るよう活動することこそが、我々に与えられた使命だと確信し、力強く活動を推進致します。

創立��周年記念
　先述したように、本年度は創立70周年の節目を迎えます。過去に諸先輩方が築き上げられてきた70年という
偉大なる礎の上に、我々現役世代は立たせていただけているということに深い感謝と敬意を示し、我々の活動
を未来へ繋げる盛大な事業として成功へ導きます。
本年度、JCI飯塚は対内的な事業である創立記念式典と、対外的な事業としての記念事業の２つを計画してお
ります。まず、創立記念式典では多くの諸先輩方や同志の方々と、これまでの歴史とこれからのビジョンを共有
することができる厳粛且つ盛大な式典とし、これからの活動へと繋げていけるよう運営を行います。また、記念
事業ではこれまでの歴史の中で関りを頂いた方々のみならず、この地域内外の多くの方々にも感謝を伝えられ
る事業を行います。我々JCI飯塚が総力を結集し、「お祭り」として記念事業を行うことでこれまでの方々には感
謝を。これからの方々にはJCI飯塚を知っていただく機会とし、この地域の方々と共に盛大に行えるよう取り組
みます。

ビジョナリーシティ策定計画
　あまり聞き馴染みのない言葉ではあると思います。これは、JCI日本が推進しているJCの中期ビジョンをそれ
ぞれが活動する地域の方々と共有し、まちのビジョンとして共に発信し解決しようという取り組みです。我々は

「明るい豊かな社会の実現」を長期、理事長所信を短期のビジョンとして定義付けています。ではJCに、または
このまちに、共有できる中期のビジョンは必要ないのかというと答えは否です。我々が今まで行っていた短期ビ
ジョンの策定はJCが主語になりがちで、まちや人のためといってもその考えは地域と明確に共有できていたと
はいい難いものでした。このまちの、それぞれのステークホルダーの方々としっかりとこの地域の未来を描き、
共感をもって取り組むことで人の心を動かし、行動を変えることに繋がると考えます。本年度はこのまちの方々
と共に策定したこのまちの中期ビジョンを創立記念事業などでも発信し、共に歩みを進めていけるよう取り組
みます。

多賀谷 勇気
事業計画
■創立70周年記念式典および記念事業の実施
■共感し共に歩むビジョナリーシティ策定　■持続可能な明るく豊かな地域の開発
■次代を担う多種多様な人財の開発　■アカデミー共成事業の実施
■挑戦こそ使命!例会(システム革新・家族の支え)・総会運営
■感謝の輪を広げる会員拡大　■新春祝賀会、忘年会の運営
■台東国際青年商會との継続的な国際交流
■JCI飯塚全体で取り組む山笠運営

一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度  第70代 理事長

TAGAYA  Y U U K I感恩
報謝

KAN-ON HOUSHA

過去の恩を未来へ報いて
感謝の輪を広げる

ACTION PLAN
アクションプランはこちらから▶
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公益社団法人  日本青年会議所
2023年度 第72代 会頭

ASO  M A SA H I RO

麻 生 将 豊

感恩報謝の精神

はじめに
　この度私は、70周年という大きな節目を迎える一般社団法人 飯塚青年会議所(以下、JCI飯塚)の舵取りを担う
重責を拝命いたしました。目まぐるしく移り変わっていく現代において、我々青年経済人が地域社会に担う責務
の大きさを胸に刻み「明るい豊かな社会」の実現を目標と掲げ、JCI飯塚として様々な地域課題の解決に貢献し、
地域の発展へと繋げてまいります。

はじめに
　ある先輩が LOM で挨拶されるときに必ずと言っていいほど言われることがある。「なぜお前たちは現実的な
ことばかりやって夢を語らないんだ。自分たちはこの地域を少しでも良くするために無謀と思われることでも夢
を真剣に語り合って、実現をしてきたのに」。
子供のころ私たちは将来の夢がありました。スポーツ選手、戦隊ヒーロー、医師、弁護士�。しかし、大人になるに
つれて僕たちは現実に触れ、そんな夢について現実を言い訳に実現可能なものへと無意識に変化させてきまし
た。青年会議所においてもこれは同様で、入会当初は無謀なことを様々な形で実現しようとしますが、在籍年数
が増えるにつれて、経験則から実現可能なものやリスクが低く単年度で達成可能なものを後輩に選択させるよ
う誘導してしまい、無謀とも思える挑戦を避けさせるようになってしまったように感じます。それが悪いとは思い
ませんが、先輩たちが持っていた情熱からすると熱量が低くなったように感じられているのではないでしょうか。
事実、私自身も経験を経るにつれ、よく言っていたのは「それは現実的に難しいから、こっちに変えよう」や「それ
はすぐに結果が出ないし、検証ができそうにないからこっちにした方が良い」など、リーダーではなくマネー
ジャーとして、夢ではなく 1 年間という短い期間で達成感があり実現可能なものを選択させるような動きをして
きたように思います。青年会議所は本来リーダーを育成する団体であるにもかかわらず。
では、リーダーとは何なのでしょうか。辞書でこの意味を調べると、先導者や統率者という言葉が出てきます。そ
のなかで、共通することは誰かを導くということです。確かに、実際に達成できることに導いているという点では
成長しているのかもしれませんが、本当に未来を見据え、地域をそして日本を明るい豊かな社会へ導くという点
では、1 年間の中で結果を出せることに終始してしまい、マネージングのプロを無意識のうちにリーダーとして
扱ってしまっているのでしょうか。
本来、リーダーとは夢を語り、進むべき方向を示し、皆をそちらへ導く人なのです。青年会議所は日本を明るい豊
かな社会にする団体です。だからこそ、我々青年会議所に所属するメンバーは自分たちが夢描く最高の未来を創
造し、その夢を現実にすべく全力で語り合い、それを実現できるように導けるリーダーとなるべく自己研鑽し、後
輩たちを導かなくてはならないのです。

�.青年会議所とは
　そもそも青年会議所とは何をする団体なのでしょうか。設立趣意書を読むと「相互の啓発と社会への奉仕を
通じて、全世界の青年と提携し、経済社会の現状を研究して進むべき方向性を明確にし、経済界の強力な推進
力となり、日本経済の発展に寄与する。」と明記されており、「新日本の再建は、我々青年の仕事である」という志
を立て、「国内経済の充実と国際経済との密接なる提携である」と組織の運動の方向性を示しています。つまり
我々は日本経済の発展に寄与する団体であり、その手法としてメンバーが集い、相互啓発と社会への奉仕を通じ
て、世界的な経済社会の仕組みを学ぶのです。
　「明るい豊かな社会」の定義は時代と共に変化してきました。戦後直後、日本の復興を目指した時代は、テレ
ビ、洗濯機、冷蔵庫と言われる、いわゆる電化製品三種の神器が家庭にあることが人間の幸せの象徴であるよう
にマスコミがキャッチコピーとして使った時代であり、それが当たり前になった現代社会から見ると大きくかけ
離れています。現代においては、LGBTQ+に始まる人間の個性や人格を尊重する社会や、SDGsのような持続  可
能でより良い世界を目指す国際指標が国連により制定されるなど、個人だけでなく全体を理解し全ての人が一
定以上の幸せを感じられる社会になることが至上目的に変化してきています。日本青年会議所でも、2020年～
2024年のストラテジックプランを制定し、「地域に根差し、国を想い、世界を変えよう。」というビジョンの下、現
在様々な形で今後の日本をどのようにすればより良い社会を未来に託せるのかを必死に考えながら1年間を邁
進しています。その中で、青年経済人としての知見と、子育て世代を多く抱えた団体として、常に時代の変化に対
応し、その時々に求められる我々にとって最も幸せであり発展させられる方法を思い描き提起していくことで、日
本を明るい豊かな社会にしていくことが我々青年会議所だと私は考えます。

�.今こそ日本の存在感を取り戻す
　日本の経済成長率は 0.3%であるのに対して、ASEAN 諸国に於いて一番高い国がシンガポール 7.6%、一番低
いフィリピンでも 5.6%と大きく差をつけられています。また、アジア圏まで広げてみたとしても、日本が最低の
数字であることは周知の事実です。反面、コロナ禍で状況は一変してしまいましたが、日本へ旅行に来る外国人
観光客は 2010 年に 861万人だったものが、2019 年には 3188 万人を超え 10 年弱で 4 倍近くまで躍進しました。
これは日本の国内需要や、既存の輸出商品だけでは日本の経済成長は限界を迎えているものの、観光資源とし
ての文化、伝統というコンテンツや、日本が誇れる人間性がベースにある安全と安心を武器に海外に対して勝負
ができるということです。新型コロナウイルス感染症による規制が各国で収束に向けて動きだし、日本でも様々
なことに対して行動制限の緩和が見え始めた昨今、今こそ日本の底力をもって存在感を取り戻す時です。この
チャンスを最大限に活かすためにも、JCI との繋がりをフル活用し、我々の運動を全世界へ展開していくべきだと
私は考えます。各国から求められるニーズを分析し、JCI と共に展開していくことで相乗効果をもたらし、互譲互
助の精神で共に歩み、日本の存在感をさらに大きくするチャンスなのです。
　こういった明るい話の裏でも、暗く悲しいことが世界では起きています。それは、本年 2 月 24 日に開始された
ロシアによるウクライナ侵攻です。ロシア側の主張を言えば、親ロシア派の組織が占拠しているウクライナ東部
で、ロシア系の住民をウクライナ軍の攻撃から守り、ロシアに対する欧米の脅威に対抗するという「正当防衛」と
言っていますが、その真偽は分かりません。確実に言えることは、この侵攻によって大勢の子どもや一般市民の尊
い命が犠牲になり、大勢の人の生活と未来が侵害され、その悪影響はグローバル経済への大打撃という形で全
世界に波及しました。何よりこの行為によって、主義、主張、立場は違えど、お互いを尊重し、安心・安全に生きられ
るという国際社会の良識が崩されているということは世界平和の根底を揺るがす事態です。こういう時代だか
らこそ、我々青年会議所は国際の繋がりを活かし、この問題に対応していくべきだと考えます。人道支援はもと
より、経済支援や様々な形での支援を JCI と協力し実施することで、更なる国際の強い繋がりを作る機会とし、
今以上に強固な関係を各国の青年会議所と構築すべきです。 JCI に於いて日本青年会議所の立場は、その貢献
度に於いて揺るぎないものですが、会員数も減少傾向が止まらない今、新しい貢献の形が求められているので
はないでしょうか。これからも様々な形での貢献を求められるからこそ、このような形での関係強化によって日
本青年会議所の JCI における存在感をさらに増すだけでなく、国際社会での日本の立場をさらに向上していく
べきなのです。

�.安心と安全
　「国際社会は今、あからさまな武力による侵略という予想だにしなかった悲劇を目の当たりにしている。」この
文章は本年 4 月 23 日の日経新聞の社説である風見鶏に書かれていた一説です。我々世代の日本人は戦争を身
近に感じたことが無かったといっても過言ではありません。イラク戦争の際にも、どこか遠くの国で起きている
ある種他人事だったと私は思います。しかしながら、今回のロシアが行った武力による一方的な侵略や、北朝鮮
による度重なる弾道ミサイルの発射や核開発の動きは国を守るということを改めて考える必要性を生んだと感
じます。
　日本は四方を海に囲まれているために、地政学的にも大陸とは違い、常に他国から侵略されるという危険を感
じずに過ごすことができてきました。事実、第二次世界大戦を除けば、元寇以外で他国から武力による侵略を受
けたということはありません。結果的に、国を守るという意識が他国に比べて弱いように感じます。前述のとおり
意識が変わりつつある今だからこそ、国を守るということを本気で考えていかなくてはならないのではないで
しょうか。
　ただし、日本でこの議論をするうえで全員が認識を一致させておかなければならないこ とがあります。それ
は、歴史を理解することが前提条件であるということです。第二次世 界大戦中に東南アジア諸国に日本が軍国
主義のもとに行った行動を忘れずにおかなければ、国防を軍事として考えた場合、他国からはもちろんのこと国
民からもすんなりとは受け入 れがたいものです。これまで、日本政府は外交という武器を手に、多角的観点を
もって戦 後日本を守ってきました。そして、政府だけでは届かない部分、経済、文化といった民間 外交を民間が
担い行ってきました。日本青年会議所も民間の力を使い、これまでも様々な 形で民間外交の一翼を担ってきまし
た。しかしながら、今回の武力による一方的な侵略を 目の当たりにした今、本当に外交だけでこれが解決できる
のか国民が真剣に考えなくては ならない岐路に立ったと考えます。確かに日本には自衛隊があり、専守防衛とい
う精神で 国民を守るために常に訓練し、国の有事の際には危険を顧みず活動してくれる方々がいま す。「君たち
は自衛隊在職中、国民から感謝歓迎されず、非難誹謗ばかり受けるかもしれな い。（中略）しかし自衛隊が国民
から感謝歓迎されるのは、外国からの武力攻撃や自然災害 などで国家国民が困窮混乱している時だ。言い換え
れば君たちが日陰者の時の方が国家国 民は幸せなのだ。どうか耐えて貰いたい。」これは吉田茂元総理が行っ
た防衛大学第 1 回卒 業式での訓示です。憲法改正議論が進む昨今、自衛隊についてもその文言が今後検討さ
れ ていく今だからこそ、我々も国を守るとは何かを真剣に考え、今後の外交という戦いを見 つめ直すことで、真
の安心と安全に繋がる議論をしなければなりません。

�.新しい当たり前を考える
　日本は世界一安全な国だとよく海外の人は言います。我々にとっては当たり前ですが、夜公園を一人で歩いて
いても、酔いつぶれて路上で寝ていても海外のように犯罪に巻き込まれにくい、自動販売機が路上に置いてあっ
ても盗まれないこと等は海外から見れば驚くべき事例です。上下水道や道路が当たり前の様に整備され、停電を
気にせずに電気が使えるということも世界から見れば凄いことなのです。しかし、日本人にとってこれは当たり前
になってしまい、それが本来は幸せであることを忘れてしまっているのではないでしょうか。しかし、新型コロナ
ウイルス感染症によるパンデミックにより、企業活動だけでなく、私生活に於いても様々な規制が行われ、大人
だけでなく子どもたちからも何の前触れもなく自由を奪い去ってしまったことで、生活は一変し、安心・安全以外
の当り前が崩壊してしまいました。
　2 年がたった今、当り前が当たり前ではなくなってしまった時代に我々は何ができるのか、どうやって当たり前
を取り戻そうかと必死にもがいた時期は過ぎ去り、今はこの不自由な自由とどうやって付き合い、その中で新し
い形の幸せを見つけ出す時代に入ったと言えます。こんな時代だからこそ、我々は青年経済人としてだけでな
く、子育て世代としても、本当の幸せとは何なのかを真剣に問い、何が正しいのかを様々な形で提示し、その可否
を取っていく必要があると考えます。

�.最後に
　青年会議所には多種多様な人財がいます。私自身本年入会 12 年目を迎え、様々な出会いに恵まれました。確
かに世の中で言われているようなマイナスの印象を持たれる行動をする人にも出会いましたが、圧倒的多数は
違います。地域のことを真剣に考え、日本をより明るい豊かな社会にすべく夢をもって活動するメンバーが大勢
います。地域や国をより良くすることは簡単ではありません。簡単ではないからこそ、自分が思い描いた夢を本気
で語り、それを実現すべく付和雷同ではなく和而不同の精神で真剣に仲間と議論し、全力で突き進むことこそ
我々がリーダーとして示すべき姿なのだと確信していますし、多種多様な人財がいる青年会議所だからこそ実現
できるのだと信じています。
　我々青年会議所はこれからも自分たちの夢を真剣に語り合い、世の中に自分たちが考える理想の姿を示し、
それを実現するために仲間や、様々な団体と協力し、覚悟をもって実現していかなくてはなりません。それこそが
青年会議所の存在価値であり、我々が先輩方から受け継いできた創始の理念だと思います。その志を我々世代
だけで完結することな く、次世代に伝え、全力で前に進み続けることで、今後の青年会議所を今以上に価値の
ある団体にすることができるのです。このように志を高く持ち、夢に向かって全力で邁進できる青年会議所だか
らこそ、今後も日本を明るい豊かな社会にすることができると私は確信します。

�.全てを変えてしまった現実があるからこそ
　2022年現在は当たり前が当たり前でなくなった時代を迎えています。2020年初頭から始まった新型コロナウ
イルス感染症によるパンデミックによって今までの日常は消え去 り、社会の様相は一変してしまいました。最近
になり、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が解除されたことで、徐々に日常生活は取り戻せているかのよ
うに言われ始めていますが、私はそうは思えません。何も気にせず友人と集まって食事をしたり、JC活動がで き
たりしていた時代を懐かしく感じてしまいます。with  コロナからafter  コロナへ時代が移り変わるように、人と
人とが画面越しにテレワークを活用して仕事をすることや、マスクを着けていることが当たり前の時代になり、
青年会議所としても会議や事業や各種大会がWEBでも参加できることが当たり前になってきています。これは
一概に悪いこととは思いませんし、様々な理由で参加できない人に機会を提供する観点からは素晴らしい取り
組みだとも思います。反面、その弊害として実際に集まって会議をすることで得ていた、人と人が触れ合うからこ
そ生まれる新しいアイディアや、何気なく話していたことから生まれる気づきというものが無くなっているように
感じます。こういった考え方は時代に反していると言われるかもしれませんが、私はこの時代だからこそリアルで
行うことの意義であり意味を取り戻したいと考えます。様々な大会や事業がハイブリッド開催になったことで、安
易にWEB参加を決めてしまいその場にいることでしか得られなかった何かを得る機会を失っていることも多く
あると思います。ハイブリッドのやり方も進化し、メタバースなどを使いまるで現地にいるかのように過ごせるこ
とも可能になるのでしょうが、現在はまだそこに至っていないからこそ私は開催方法を熟慮し、青年会議所が政
府と一緒に作り上げ、ブラッシュアップし続けているカンファレンス開催ガイドラインやお祭り・イベント等開催
に向けた感染拡大防止ガイドラインをフル活用したうえで、会議や事業をリアルで開催していくことこそが、夢を
より実現させる近道だと確信しています。「日本国の再建は我々青年の責務である」として立ち上がった先輩たち
と同じ志をもって、新しい時代に対して我々が考える新しい価値観を提供することが我々に課せられた使命で
はないでしょうか。

�.組織の連携による組織力のさらなる強化
　日本青年会議所に求められていることは何でしょうか。日本青年会議所は各地青年会議所の親団体ではな
く、あくまでも総合連絡調整機関です。しかし、実態はどうでしょうか。実際、各 LOM からそう思われているで
しょうか。答えは多くの皆さんが感じられている通り、否だと私は感じます。「日本青年会議所がやっている運動
だからやらなければならない」と LOM は感じ、「日本青年会議所が理事会で審議した運動だから LOM は当然
やってくれる」と日本青年会議所は考えているのではないでしょうか。こんな歪な関係からは信頼関係は生まれ
ませんし、逆に嫌悪感しか生まれないでしょう。本当に必要とすることを互いに議論し、日本にとって、そして各
地で志を同じくする仲間にとって本当に必要なことを適切なタイミングで提供し、LOM にとって必要不可欠な総
合連絡調整機関としての日本青年会議所を全ての会員と共有しなければ、我々に未来はないと考えます。
　まずは、各 LOM からの情報を確実に収集し、それを事業に展開していく情報収集能力とスピード感、両者間の

信頼関係を今以上のものにしていく連絡調整機能の強化が必須です。そのためには、地区協議会とブロック協
議会の役割がとても重要になります。そして、 LOM に一番近い存在であるブロック協議会は今以上の LOM 支援
を行い、地区協議会もそれに協力していく。さらに、日本青年会議所の事業についても、LOM からその事業の必
要性や有効性を協議会が収集し事業構築に活かすことで、世の中から本当に必要とされる事業を作り上げるこ
とができる。この流れを強化することで、我々が目指すべき夢溢れる日本を実現することができます。
　JC は 40 歳までしかできません。だからこそ、その短い活動期間の中で自分たちが夢描いた地域の未来や、日
本の未来を、全力で語り合い、全力で実現させなければなりませ ん。本気で話すからこそ、その思いが周囲に伝
わり実現のために大勢の人を巻き込んで進むことができます。そして、付和雷同ではなく和而不同の精神で本気
で語り合う仲間が一人でも多く増えることで、さらに伝播する力を増すことができます。我々は今、青年会議所し
かなかった時代から青年会議所もある時代に移行し、少子高齢化も相まって会員数が減少するという時代に直
面しています。しかし、こうした掛け替えのない仲間を一人でも多く増やし、一緒に日本の未来を語り合える仲間
と共に歩んでいくことこそが日本の未来を照らす大きな力になると考えます。

　皆様は、人から恩を受けた時、または感じた時。その恩をどのように相手に報いていこうと考えますか。感恩報
謝、私はこの言葉の意味を「恩に報いてはじめて感謝と成る」と解釈していました。さらに、この言葉の意味には

「頂いた恩に最高の礼をもって報いること」というものがあることを知りました。私はその意味を聞いて少しの違
和感を覚えました。それは、私が先輩や地域の方々から頂いてきた恩は、とても直接その方々に報えるようなも
のではないと感じたからです。私は、JCI飯塚に入会させて頂いてからこれまで、本当に多くの出会いや気付き、
学びや挑戦ができる機会を与えて頂いてきました。その恩の大きさは、その方々に直接報えることができるよう
な大きさではなかったのです。では、どうすれば恩に報いて感謝を伝えることができるのか。私は、頂いた恩をそ
の方々に直接的に返すのではなく、次に贈ることでその恩に報いることに繋げられるのではないかと考えまし
た。「報いる」という言葉に報せるという意味があるように、これまで大きな恩を頂いてきた私が、今度は私自身
が報いることのできるメンバーや地域の方々に、少なくとも頂いたもの以上の恩を繋いでいこうと。そうすること
で、頂いてきた恩はより大きな力となり、何よりそれをまた違う誰かが繰り返していくことで、さらにその感謝の
輪を大きくさせていくことに繋がるのではないかと考えました。これこそが、私が恩返しをしないといけない方々
に対する最大の恩返しとして受け取って頂けると確信し、本年度のスローガンとして掲げさせて頂きました。本年
度、JCI飯塚のメンバーにはこの感恩報謝の精神をしっかりと共有して頂き、受けてきた恩の輪をどこまでも広げ
ていけるよう共に活動してまいります。

持続可能な明るく豊かな地域の開発
　まちは人を育て、人はまちを発展させます。そのまちづくりにおいて、今も昔もそれぞれの地域で多種多様な
挑戦が行われ、それぞれの成功やそれぞれの失敗を繰り返しています。ではなぜ人はそれに挑戦し続けるので
しょうか。それは、まちが衰退しまたは魅力のなくなってしまった地域では、よい人づくりに結びつけることがで
きないからです。では、地域の魅力とは何かと考えてみると、それは人と人との距離感だと思います。SNSやイン
ターネットの書き込みでは感じることができない人の温かみです。これからもメタバースのような仮想空間は広
がり、我々が想像すらできないようなコミュニケーションの在り方が生み出されていくのだと思います。これはそ
ういったものを否定するためのものではなく、仮想やネット上にはない現実空間の良さ、すなわち人の温かみを
感じられる持続可能な地域の魅力を開発することで、この地域を元気づけ、訪れてみたくなるような、帰りたくな
るような、そういう地域になるよう取り組みを行うということです。まるで友達の家であるかのような、ホスピタリ
ティーの溢れる地域になるよう仕掛けていくことでまちの魅力は高まり、人の温かみをもった人財がこの地域か
らどこまでも羽ばたいていけるよう、目標は高く、必ずそうなると確信し事業構築を行ないます。

次代を担う多種多様な人財の開発
　すべての人が、平等に無知なその時々を経験し今に至っています。時間は等しく平等に与えられますが、機会
に触れる時間は平等でしょうか。私は、多くの様々な子どもたちが多くの経験を積み、より早く様々なことに気付
けるようになり、そういった機会に多く触れられることが人として成長し、挑戦していく過程でとても大切なこと
だと考えています。何ができないから、何ができるからと人を決めつけ機会を奪っていませんか。たしかに、私は
すべての人間が等しく機会に触れることは不可能なのだと思います。ですが、ダイバーシティやジェンダーフリー
などに代表される現代社会が目指す多種多様な生き方、働き方が叫ばれる中において、子どもたちにどんな人
間でもそういった社会では活躍することができるんだということをしっかりと学んでいただき、それに気付ける
機会を増やすことを我々が率先して創出していかなければ、次代を担う大いなる可能性をもった多くの子どもた
ちは、それに気付ける機会にすら触れられないと思うのです。そうならないために、日々の日常だけでは学ぶこと
ができない多種多様な考えに触れ、自分の可能性を自ら引き出すことができる機会を設け、「わたしには可能性
がある」それを自覚できる機会を増やしていくことで、次代を担う人財の開発へと繋げます。

アカデミーメンバー(新入会員)との共成
　JCメンバーとして、アカデミーメンバーと聞いてどういった印象を抱きますか。誤解を恐れずいうと、私は、なん
となくJCに対し知識も少なく関心が薄い存在だと感じ、特に頼ることも理解し合おうとすることもなく接してき
ました。これがJCメンバーが同志たるJCメンバーと対峙した時に抱く心情だったのです。では、その考えはどこ
から生まれたのでしょうか。長くJC活動に関わっていると独自の成長スキームがあり、一般の社会では考えられ
ないような試練に見舞われることがあります。そういったことを繰り返していくことで、いつの間にかJCの当たり
前を自分の当たり前として受け入れてしまっていたことが、原因だったのではないかと考えました。入会して間も
ないからこそ、JCに対しての知識が少ないからこその意見を拾い上げるチャンスを失っていたのです。我々が行
うまちづくりやひとづくりにおいて、新しい価値観やまったく違った角度の意見を取り入れていかなければ、それ
は多様性をもった活動とは程遠く、なにより今まで軽くみていた意見が実は、モノの本質であった可能性が多く
あったはずです。本年度はそのことを我々メンバー自身が深く理解し、その機会を率先して創出し、共に成長して
いく1年とします。今こそ改めて「こうあるべき」「そうあるべき」といった自分の当たり前を拭い去り、本来の個々
がもつ素晴らしさを、アカデミーメンバーと共に追求したいと考えます。

例会運営
　これまで例会というものは、対内活動の一環として時の理事長の話を拝聴し、様々な活動報告を行い、アワー
を通じて成長や気付きを得られる時間として過ごしてきました。しかし実際に運営する担当委員会の負担が過
度になり、また年11回を重ねる事業として趣向が偏ってしまうことがありました。当たり前です。それほどの作業
を1年間繰り返し続けなければならない状況で、新しい発想を取り入れ続けることなど容易にできるはずがあり
ません。また、例会委員会の事業であるが故に参加する他の委員会メンバーも、どこか招待を受けているように
誤解をさせてしまっていたのではないかと考えさせられました。そこで本年度は、各委員会にアワーの構築を分
担し、例会委員会は厳粛な例会の式典の運営を行いながら、例会委員会も含めた各委員会はそれぞれの目指す
事業目的に沿ったアワーを行い1年間活動してまいります。これは挑戦です。色々な意見があると思います。しか
し、時代や環境の変化に柔軟に対応していかなければならない現代において、挑戦こそ我々がやらないといけ
ない最大の使命ということを自覚し、取り組まなければなりません。また、青年経済人が一堂に会する貴重な場
を活かしたスケール感のある例会とするためにも、しっかりとアワー内容についても審議を行い、JCI飯塚たる所
以を引き出せる場と致します。そして、例会委員会においては普段の我々の活動を支える家族や友人、社員の
方々などに感謝を伝えることをテーマとしたアワーを行うと共に、近年取り組み続けてきた運営システムの向上
を担いとします。

感謝の輪を広げる会員拡大
　毎年、必ずといってよいほどこの議論が取り沙汰されます。それはこの問題がそれほど我々にとって重要な問
題であるということだからです。現在日本国内には約684のLOMがあり、そのうち約400のLOMは30名以下のメ
ンバー構成となっています。ここ数年JCI飯塚では100名前後の構成を維持しておりますが、全国的にみれば100
名を超すLOMは全体の15%程度と限られたものになっています。そして、会員数に伴った会費からなる地域事業
に還元できる費用も、簡単に説明できる計算としてその違いは一目瞭然です。また、このメンバーの数から得ら
れる効果は、純粋にその数の分だけ互いの成長や気付きの機会に恵まれるということです。逆に一時でも会員数
の減少を許してしまうと、その機会が失われるということでもあります。そうなれば、我々は恩を受ける機会も、
恩に報いる機会も失ってしまい、感謝の輪を広げるどころか明るい豊かな社会に向けて立ち向かうことすら危
ぶまれることになります。時間は有限です。限られた時間の中でどれだけ多くの機会を創出し、多くのメンバーと
時を共有できるかは我々の努力次第でコントロールできるのです。より多く恩に報いるためにも、より多くの機
会を生み出し、より多くのメンバーと関る機会を生み出さなければならないのです。本年度はアカデミー育成と
拡大活動を分離させることでその担いを明確化し、少数精鋭で会員拡大の道を切り開いてまいります。

最後に
　冒頭にも述べましたが、本年度JCI飯塚は70周年という大きな節目を迎えます。この70年間という時間の中で
いったいどれほどの議論、討論が繰り返され、どれだけの人間の成長を生み出し、どれだけの想いが交錯してき
たのか。想像するだけでも胸が熱くなる想いです。きっとそれは、それだけの感恩報謝が繰り返されてきた歴史
でもあったのだと思います。そして、これからもJCI飯塚を80年100年と発展させ続けるために、我々現役は輝く
個性が調和する持続可能な地域の実現に向けて挑戦し続けていかなければなりません。組織において「変えて
はいけないもの」「変えてもよいもの」「変えるべきもの」このことをしっかりと意識し、覚悟と責任をもって時代
に先駆けた改革を行っていくことで、より強く魅力的な組織へと変革を図り、この地域に必要とされ続けられる
よう感恩報謝の精神を心に刻み、メンバー共々邁進していくことをお約束申し上げ、本年度の所信表明とさせて
頂きます。

��年間の時を経て
　本年度、JCI飯塚は約45年ぶりに公益社団法人 日本青年会議所(以下、JCI日本)の会頭を輩出させて頂くとい
う機会に恵まれました。これは地域に特化したJCI飯塚のローカルな活動と、世界を見据えたJCI日本のグロー
バルな活動を直結させることができる、最大のチャンスであるということ。同時に、我々の同志である麻生会頭
が、世界に先駆け活躍するステージで掴んだ情報や経験を、リアルタイムでこの地域に落とし込むことができる
という千載一遇の好機を得た年度であるともいえます。本年度、JCI飯塚は70年間という激動の歳月を経て磨き
上げられてきた歴史を『地域そのもの』とし、JCI日本のビジョンにもある「地域に根差し、国を思い、世界を変え
よう」というパワーは我々を後押しする『大きな輝き』であると捉え、この地域をより広くより明るく照らしていけ
るよう活動することこそが、我々に与えられた使命だと確信し、力強く活動を推進致します。

創立��周年記念
　先述したように、本年度は創立70周年の節目を迎えます。過去に諸先輩方が築き上げられてきた70年という
偉大なる礎の上に、我々現役世代は立たせていただけているということに深い感謝と敬意を示し、我々の活動
を未来へ繋げる盛大な事業として成功へ導きます。
本年度、JCI飯塚は対内的な事業である創立記念式典と、対外的な事業としての記念事業の２つを計画してお
ります。まず、創立記念式典では多くの諸先輩方や同志の方々と、これまでの歴史とこれからのビジョンを共有
することができる厳粛且つ盛大な式典とし、これからの活動へと繋げていけるよう運営を行います。また、記念
事業ではこれまでの歴史の中で関りを頂いた方々のみならず、この地域内外の多くの方々にも感謝を伝えられ
る事業を行います。我々JCI飯塚が総力を結集し、「お祭り」として記念事業を行うことでこれまでの方々には感
謝を。これからの方々にはJCI飯塚を知っていただく機会とし、この地域の方々と共に盛大に行えるよう取り組
みます。

ビジョナリーシティ策定計画
　あまり聞き馴染みのない言葉ではあると思います。これは、JCI日本が推進しているJCの中期ビジョンをそれ
ぞれが活動する地域の方々と共有し、まちのビジョンとして共に発信し解決しようという取り組みです。我々は

「明るい豊かな社会の実現」を長期、理事長所信を短期のビジョンとして定義付けています。ではJCに、または
このまちに、共有できる中期のビジョンは必要ないのかというと答えは否です。我々が今まで行っていた短期ビ
ジョンの策定はJCが主語になりがちで、まちや人のためといってもその考えは地域と明確に共有できていたと
はいい難いものでした。このまちの、それぞれのステークホルダーの方々としっかりとこの地域の未来を描き、
共感をもって取り組むことで人の心を動かし、行動を変えることに繋がると考えます。本年度はこのまちの方々
と共に策定したこのまちの中期ビジョンを創立記念事業などでも発信し、共に歩みを進めていけるよう取り組
みます。

多賀谷 勇気
事業計画
■創立70周年記念式典および記念事業の実施
■共感し共に歩むビジョナリーシティ策定　■持続可能な明るく豊かな地域の開発
■次代を担う多種多様な人財の開発　■アカデミー共成事業の実施
■挑戦こそ使命!例会(システム革新・家族の支え)・総会運営
■感謝の輪を広げる会員拡大　■新春祝賀会、忘年会の運営
■台東国際青年商會との継続的な国際交流
■JCI飯塚全体で取り組む山笠運営

一般社団法人  飯塚青年会議所
2023年度  第70代 理事長

TAGAYA  Y U U K I感恩
報謝

KAN-ON HOUSHA

過去の恩を未来へ報いて
感謝の輪を広げる

ACTION PLAN
アクションプランはこちらから▶
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飯塚市飯塚市

桂川町桂川町

嘉麻市嘉麻市 70th

JCI飯塚が設立されてはや70年が経ちました。これま
でJCI飯塚では様々な事業を市民の皆様と取り組んで
まいりました。今回はその中でも3つピックアップして
お届け致します。

今では夏の風物詩となっている山笠。石炭産業の衰退と時を同じくして姿を
消しましたが、昭和46 年7月11日市民の思いと共に飯塚市民祭として１０年
ぶりに復活しました。沿道に駆け付けた市民の声援に送られ、東・西の二つの
山は怒涛の勢いで飯塚の街を駆け抜けました。感極まった舁き手が随所で肩
を叩き合い男泣きするなど「山笠復活」は大成功をとげたのでありました。

JCI飯塚の70年の歴史を振り返る

来たる､70周年

山笠復活1970

新型コロナウイルスが猛威をふるった2020年。これま
でのように働けない方々やリスクを背負ってこの地域
のために働いてくれている方々、また自宅での自粛生
活でストレスを抱えている方々などに元気を届けるた
めに、他団体と協力して2市1町に1000発の花火を打
ち上げました。

コロナ禍の
シークレット花火大会

2020

今は飯塚の風景となっているＳＬですが、過去の遺産となりつつあったＳＬ機関車
の永久保存設置を市民活動として盛り上げ、昭和４９年6月にＳＬＤ60を約10時間
かけ枦山（はぜやま）現在の勝盛公園に設置を実現しました。全長約20メートル、
総重量90トンの威風堂々の姿に市民の皆様が圧倒されました。

SL機関車の永久保存設置1973

70周年記念ページ

5  YEAR  I N  TH E  FUTU R E

～まちの5カ年ビ
ジョン策定～

まちのビジョンを

一緒に語ろうぜ!!

まちの方々を対象としたアンケート調査を行
い、まちにとって何が必要なのか、ドメインを
集めこのまちの見える化を図ります。

調査する

Step 1

このまちのビジョン策 定を一 緒に行う「ビ
ジョン策定チーム」の立ち上げを行います。ま
ちのステークホルダーの方々に参画していた
だきます。

チームを発足

Step 2

まちが一体となる共感を生むビジョンの言
語 化を行います。言 語 化を行うことでメッ
セージとして伝わりやすく、まちのビジョンが
分かりやすくなります。

ビジョンを言語化

Step 4

このビジョンがまちに好循環の影響を与える
ように、チームの中で好循環ループ図を作成
し、好循環を生むための最適なビジョン、最
適課題を考えていきます。

好循環を考える

Step 3

言語化したまちのビジョンを、絵や形、色な
ど、形式として具現化する事で、ビジョンの言
語化に加え、より分かりやすくまちの方々へ
伝わるようにしていきます。

具現化

Step 5

※7月1日リリース

ワクワクする
　未来のビジョン

!!ワクワクする
　未来のビジョン

!!

私たち一般社団法人　飯塚青年会議所では、このまちの“明るい
豊かな社会”実現にむけて、独自のビジョンを企画・実施し、飯塚
市、嘉麻市、桂川町（以下、2市1町）での活動を行ってまいりました。
2023年度では2市1町のステークホルダーと共同でまちのビジョン
を策定し、同じビジョンに向かって活動や運動を行っていきます。
どうぞ宜しくお願いいたします。

ビジョナリーシティ会議の発足について
副 議 長

㈲ワコー薬局
R3年4月入会

本 松 弘樹

副 議 長

㈱麻生
R3年4月入会

神 﨑 琢也

伊 藤　哲
議  長

ビジョナリーシティ会議
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７
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日
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会

■ 

Ｊ
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歴
８
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　 （
２
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１
８
年
度 

理
事
長
）

野 
村 
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平

飯
塚
信
用
金
庫

■ 

２
０
１
８
年
４
月
入
会

■ 

２
０
２
０
年
度

　 

総
務
例
会
委
員
会 

委
員
長

N O M U R A
　  S H O H E I

T A M A O K I
K A Z U T A K A

サ
ラ
リ
ー
マ
ン
で
も

Ｊ
Ｃ
で
き
る
!!

■
入
会
前
と
入
会
後
の
Ｊ
Ｃ
に
対
す
る
イ
メ
ー
ジ

の
変
化
は
あ
り
ま
し
た
か
？

　
　
入
会
前
は
﹁
社
長
や
２
代
目
な
ど
の
事
業
主

の
集
ま
り
で
飲
み
ご
と
が
多
い
‼
﹂
と
い
う
イ

メ
ー
ジ
で
し 

た
︒
ま
た
︑
地
域
的
に
も
﹁
信

金
さ
ん
﹂
と
い
う
イ
メ
ー
ジ
を
持
た
れ
て
い
る

こ
と
と
︑
事
業
主
で
は
な
く 

サ
ラ
リ
ー
マ
ン

と
い
う
こ
と
で
時
間
的
な
余
裕
が
作
り
に
く

く
︑
う
ま
く
活
動
に
参
加
で
き
る
の
か
︑
う
ま 

く
メ
ン
バ
ー
に
馴
染
む
こ
と
が
で
き
る
の
か
と

い
う
不
安
か
ら
正
直
壁
が
あ
る
よ
う
に
感
じ
て

い
ま
し
た
︒

　
　
し
か
し
な
が
ら
入
会
し
て
み
る
と
︑
メ
ン

バ
ー
全
員
が
仕
事
と 

Ｊ
Ｃ
の
両
立
に
切
磋
琢

磨
し
て
い
る
こ
と
に
感
銘
を
受
け
ま
し
た
し
︑

事
業
主
だ
か
ら
︑
サ
ラ
リ
ー
マ
ン
だ
か
ら
な
ど

と
考
え
て
い
る
人
は
誰
一
人
い
な
い
と
わ
か

り
︑
私
が
勝
手
に
壁
を
作
っ
て
い
た
だ
け
だ
っ

た
と
わ
か
り
ま
し
た
︒

　
　
そ
し
て
な
に
よ
り
も
理
事
メ
ン
バ
ー
︵
委
員

長
︶
を
経
験
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
こ
と
が
転
機

と
な
り
︑
仕
事
に
お
い
て
も
物
事
の
本
質
を
考

え
る
と
い
う
こ
と
や
論
理
的
な
思
考
力
と
い
っ

た
ビ
ジ
ネ
ス
に
お
い
て
も
必
要
不
可
欠
な
力
が

身
に
つ
い
た
の
で
︑
決
し
て
楽
な
こ
と
ば
か
り

で
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
︑
そ
れ
以
上
の

充
実
感
も
あ
り
︑
本
当
に
委
員
長
と
い
う

職
務
を
受
け
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
よ

か
っ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
︒

■
Ｊ
Ｃ
に
入
会
し
て
よ
か
っ
た
で
す
か
？

　
　
よ
か
っ
た
で
す
︒
な
ぜ
な
ら
︑
私
の
親

は
転
勤
続
き
だ
っ
た
た
め
飯
塚
で
生
活
し
た
の

は
高
校
３
年
間
だ
け
で
︑
地
元
で
は
な
い
た
め

飯
塚
で
は
幼
馴
染
と
い
え
る
よ
う
な
古
く
か
ら

の
友
達
が
い
ま
せ
ん
で
し
た
︒
し
か
し
︑Ｊ
Ｃ 

に
入
会
し
た
こ
と
に
よ
り
︑
30
代
に
な
っ
て
か

ら
で
も
仕
事
の
こ
と
や
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
の
こ
と

に
関
わ
ら
ず
相
談
が
で
き
た
り
︑
プ
ラ
イ
ベ
ー

ト
で
も
交
流
す
る
友
達
と
呼
べ
る
存
在
に
出
逢

え
た
の
で
︑
私
は
Ｊ
Ｃ
に
入
会
し
て
よ
か
っ
た

と
思
い
ま
す
︒

あ
の
有
名

文
具
店
も

Ｊ
Ｃ
出
身
!!

■
Ｊ
Ｃ
の
メ
リ
ッ
ト
は
な
ん
だ
と
思
い
ま
す
か
？

　
出
逢
い
と
一
生
涯
の
友
達
が
で
き
る
こ
と
だ
と

思
い
ま
す
︒Ｊ
Ｃ
を
卒
業
し
て
か
ら
も
集
ま
り
︑

仕
事
や
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
の
こ
と
な
ど
気
を
使
う

こ
と
な
く
付
き
合
う
こ
と
が
で
き
る
仲
間
が
持

て
る
の
は
︑
他
の
団
体
で
は
な
か
な
か
な
い
こ

と
だ
と
思
い
ま
す
︒
自
身
で
会
社
を
立
ち
上
げ

た
人
︑
サ
ラ
リ
ー
マ
ン
︑
２
代
目
や
３
代
目
と

い
っ
た
後
継
者
の
人
な
ど
︑
み
ん
な
そ
れ
ぞ
れ

立
場
が
違
い
︑
職
種
も
違
う
か
ら
こ
そ
︑
な
に

か
あ
っ
た
時
に
い
ろ
い
ろ
な
相
談
が
で
き
︑
活

き
た
情
報
を
入
手
で
き
ま
す
︒

　
ま
た
︑
先
輩
方
と
の
繋
が
り
も
で
き
︑
情
報
交

換
な
ど
を
さ
せ
て
い
た
だ
く
な
か
で
学
ば
せ
て

も
ら
え
る
こ
と
も
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
︒

　
可
能
で
あ
る
な
ら
ば
Ｊ
Ｃ
在
籍
年
数
を
多
く
も

つ
こ
と
で
︑
い
ろ
い
ろ
な
人
と
関
わ
る
時
間
を

長
く
持
つ
こ
と
が
で
き
自
己
成
長
に
も
繋
が
る

と
考
え
ま
す
︒

■
Ｊ
Ｃ
を
通
し
て
自
分
自
身
が
成
長
し
た
と
思
う

と
こ
ろ
は
な
ん
で
す
か
？

　
当
た
り
前
の
こ
と
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
︑
自
分

の
気
持
ち
を
も
っ
て
行
動
し
な
い
と
人
を
動
か

す
こ
と
は
で
き
な
い
と
実
感
さ
せ
ら
れ
︑
考
え

る
機
会
を
も
ら
え
た
か
ら
こ
そ
自
分
自
身
の
成

長
や
自
信
に
つ
な
が
り
︑
物
事
に
突
き
進
む
力

に
代
え
ら
れ
る
こ
と
を
Ｊ
Ｃ
で
身
に
着
け
さ
せ

て
も
ら
え
た
と
思
い
ま
す
︒
会
社
で
些
細
な
こ

と
で
も
始
め
る
時
や
︑
人
に
お
願
い
ご
と
を
す

る
時
に
も
︑
自
分
の
気
持
ち
を
的
確
に
相
手
に

伝
え
︑
相
手
が
動
き
や
す
い
環
境
を
作
れ
る
よ

う
心
が
け
て
い
ま
す
︒

Q、青年会議所ってどんな組織なの？

飯塚青年会議所への質問 入会までの流れ

入会する事で経験出来る会議

大解剖
（一社）飯塚青年会議所

ANALYZE

20歳から40歳までの志の高い青年経済人によって『奉仕』『修
練』『友情』という三信条のもと、『明るい豊かな社会』の実現を
目指す青年団体、それが青年会議所です。飯塚青年会議所では
37歳まで入会することが出来ます。全国には684の青年会議所
があり、28,998人の会員が所属しております。飯塚青年会議所
も84名のメンバーがいます。

Q、入会するとどんなメリットがあるのか？

青年会議所に入会すると様々な価値観をもった仲間たちと活
動する事が出来、一生付き合える友情をはぐくむことが出来ま
す。また、活動や事業を通して、自己成長をすることが出来る機
会が数多く存在します。

Q、どんな人達が入っているの？

飯塚青年会議所には様々な業種の方がいます。製造・小売業、
建設設備業、サービス業、医療関係、士業などの方々が在籍され
ています。

【委員会】
1年間所属して活動する委員会があります。委員会内で定期
的に集まって会議を行い、活動や事業の打ち合わせがあり
ます。

【例会】
毎月開催される会で、メンバーの意識統一、学びのきっかけ
を作る、事業のトレーニングなどを目的としたための会とな
ります。

【総会】
飯塚青年会議所としての
重要な決定事項を決める
場であり、青年会議所の最
高決議機関となります。

【理事会】
組織の意思決定機関となる場です。メンバーから選ばれた
理事が参加することができ、発言権や投票権を使って組織
としての方向性を決めていきます。準会員期間の間に参加す
ることが出来ます。

飯
塚
青
年
会
議
所
と
い
う

組
織
が
わ
か
る

Ｊ
Ｃ
を
知
る
、

　
Ｊ
Ｃ
に
学
ぶ

JCI飯塚の事業や、そこで活躍する人を紐解いていく。JCI飯塚について詳しくわかる！

入会申し込み 必要書類を提出します。

理事会審議 理事会にて仮入会(準会員)を審議。

仮入会(準会員)
仮入会(準会員)期間は3ヶ月。オリエ
ンテーション、例会、委員会出席、理
事会傍聴などにご出席ください。

理事会審議
理事会にて仮入会(準会員)期間の出
席状況などをチェックし、正式入会
を審議。

正式会員
晴れて、正会員です。例会にてJCバッ
ジの授与式があります。

正式配属
各委員会に正式メンバーとして配属
されます。 共に頑張りましょう！

JCI 飯塚
会員拡大
詳細は
コチラ !
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な
い
と
わ
か

り
︑
私
が
勝
手
に
壁
を
作
っ
て
い
た
だ
け
だ
っ

た
と
わ
か
り
ま
し
た
︒

　
　
そ
し
て
な
に
よ
り
も
理
事
メ
ン
バ
ー
︵
委
員

長
︶
を
経
験
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
こ
と
が
転
機

と
な
り
︑
仕
事
に
お
い
て
も
物
事
の
本
質
を
考

え
る
と
い
う
こ
と
や
論
理
的
な
思
考
力
と
い
っ

た
ビ
ジ
ネ
ス
に
お
い
て
も
必
要
不
可
欠
な
力
が

身
に
つ
い
た
の
で
︑
決
し
て
楽
な
こ
と
ば
か
り

で
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
︑
そ
れ
以
上
の

充
実
感
も
あ
り
︑
本
当
に
委
員
長
と
い
う

職
務
を
受
け
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
よ

か
っ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
︒

■
Ｊ
Ｃ
に
入
会
し
て
よ
か
っ
た
で
す
か
？

　
　
よ
か
っ
た
で
す
︒
な
ぜ
な
ら
︑
私
の
親

は
転
勤
続
き
だ
っ
た
た
め
飯
塚
で
生
活
し
た
の

は
高
校
３
年
間
だ
け
で
︑
地
元
で
は
な
い
た
め

飯
塚
で
は
幼
馴
染
と
い
え
る
よ
う
な
古
く
か
ら

の
友
達
が
い
ま
せ
ん
で
し
た
︒
し
か
し
︑Ｊ
Ｃ 

に
入
会
し
た
こ
と
に
よ
り
︑
30
代
に
な
っ
て
か

ら
で
も
仕
事
の
こ
と
や
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
の
こ
と

に
関
わ
ら
ず
相
談
が
で
き
た
り
︑
プ
ラ
イ
ベ
ー

ト
で
も
交
流
す
る
友
達
と
呼
べ
る
存
在
に
出
逢

え
た
の
で
︑
私
は
Ｊ
Ｃ
に
入
会
し
て
よ
か
っ
た

と
思
い
ま
す
︒

あ
の
有
名

文
具
店
も

Ｊ
Ｃ
出
身
!!

■
Ｊ
Ｃ
の
メ
リ
ッ
ト
は
な
ん
だ
と
思
い
ま
す
か
？

　
出
逢
い
と
一
生
涯
の
友
達
が
で
き
る
こ
と
だ
と

思
い
ま
す
︒Ｊ
Ｃ
を
卒
業
し
て
か
ら
も
集
ま
り
︑

仕
事
や
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
の
こ
と
な
ど
気
を
使
う

こ
と
な
く
付
き
合
う
こ
と
が
で
き
る
仲
間
が
持

て
る
の
は
︑
他
の
団
体
で
は
な
か
な
か
な
い
こ

と
だ
と
思
い
ま
す
︒
自
身
で
会
社
を
立
ち
上
げ

た
人
︑
サ
ラ
リ
ー
マ
ン
︑
２
代
目
や
３
代
目
と

い
っ
た
後
継
者
の
人
な
ど
︑
み
ん
な
そ
れ
ぞ
れ

立
場
が
違
い
︑
職
種
も
違
う
か
ら
こ
そ
︑
な
に

か
あ
っ
た
時
に
い
ろ
い
ろ
な
相
談
が
で
き
︑
活

き
た
情
報
を
入
手
で
き
ま
す
︒

　
ま
た
︑
先
輩
方
と
の
繋
が
り
も
で
き
︑
情
報
交

換
な
ど
を
さ
せ
て
い
た
だ
く
な
か
で
学
ば
せ
て

も
ら
え
る
こ
と
も
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
︒

　
可
能
で
あ
る
な
ら
ば
Ｊ
Ｃ
在
籍
年
数
を
多
く
も

つ
こ
と
で
︑
い
ろ
い
ろ
な
人
と
関
わ
る
時
間
を

長
く
持
つ
こ
と
が
で
き
自
己
成
長
に
も
繋
が
る

と
考
え
ま
す
︒

■
Ｊ
Ｃ
を
通
し
て
自
分
自
身
が
成
長
し
た
と
思
う

と
こ
ろ
は
な
ん
で
す
か
？

　
当
た
り
前
の
こ
と
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
︑
自
分

の
気
持
ち
を
も
っ
て
行
動
し
な
い
と
人
を
動
か

す
こ
と
は
で
き
な
い
と
実
感
さ
せ
ら
れ
︑
考
え

る
機
会
を
も
ら
え
た
か
ら
こ
そ
自
分
自
身
の
成

長
や
自
信
に
つ
な
が
り
︑
物
事
に
突
き
進
む
力

に
代
え
ら
れ
る
こ
と
を
Ｊ
Ｃ
で
身
に
着
け
さ
せ

て
も
ら
え
た
と
思
い
ま
す
︒
会
社
で
些
細
な
こ

と
で
も
始
め
る
時
や
︑
人
に
お
願
い
ご
と
を
す

る
時
に
も
︑
自
分
の
気
持
ち
を
的
確
に
相
手
に

伝
え
︑
相
手
が
動
き
や
す
い
環
境
を
作
れ
る
よ

う
心
が
け
て
い
ま
す
︒

Q、青年会議所ってどんな組織なの？

飯塚青年会議所への質問 入会までの流れ

入会する事で経験出来る会議

大解剖
（一社）飯塚青年会議所

ANALYZE

20歳から40歳までの志の高い青年経済人によって『奉仕』『修
練』『友情』という三信条のもと、『明るい豊かな社会』の実現を
目指す青年団体、それが青年会議所です。飯塚青年会議所では
37歳まで入会することが出来ます。全国には684の青年会議所
があり、28,998人の会員が所属しております。飯塚青年会議所
も84名のメンバーがいます。

Q、入会するとどんなメリットがあるのか？

青年会議所に入会すると様々な価値観をもった仲間たちと活
動する事が出来、一生付き合える友情をはぐくむことが出来ま
す。また、活動や事業を通して、自己成長をすることが出来る機
会が数多く存在します。

Q、どんな人達が入っているの？

飯塚青年会議所には様々な業種の方がいます。製造・小売業、
建設設備業、サービス業、医療関係、士業などの方々が在籍され
ています。

【委員会】
1年間所属して活動する委員会があります。委員会内で定期
的に集まって会議を行い、活動や事業の打ち合わせがあり
ます。

【例会】
毎月開催される会で、メンバーの意識統一、学びのきっかけ
を作る、事業のトレーニングなどを目的としたための会とな
ります。

【総会】
飯塚青年会議所としての
重要な決定事項を決める
場であり、青年会議所の最
高決議機関となります。

【理事会】
組織の意思決定機関となる場です。メンバーから選ばれた
理事が参加することができ、発言権や投票権を使って組織
としての方向性を決めていきます。準会員期間の間に参加す
ることが出来ます。

飯
塚
青
年
会
議
所
と
い
う

組
織
が
わ
か
る

Ｊ
Ｃ
を
知
る
、

　
Ｊ
Ｃ
に
学
ぶ

JCI飯塚の事業や、そこで活躍する人を紐解いていく。JCI飯塚について詳しくわかる！

入会申し込み 必要書類を提出します。

理事会審議 理事会にて仮入会(準会員)を審議。

仮入会(準会員)
仮入会(準会員)期間は3ヶ月。オリエ
ンテーション、例会、委員会出席、理
事会傍聴などにご出席ください。

理事会審議
理事会にて仮入会(準会員)期間の出
席状況などをチェックし、正式入会
を審議。

正式会員
晴れて、正会員です。例会にてJCバッ
ジの授与式があります。

正式配属
各委員会に正式メンバーとして配属
されます。 共に頑張りましょう！

JCI 飯塚
会員拡大
詳細は
コチラ !
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70周年記念室

副室長

㈱本河住建
H26年4月入会

本河 実平

副室長

㈱イワデン
R4年7月入会

岩下 真也

室 長

新 枦 健 一
メットライフ生命保険㈱
H25年8月入会

［創立70周年記念式典・記念事業の企画・実施］ 詳しくはコチラ⬆

アクションプラン
年間フレーム

アクションプラン
年間フレーム

㈲大丸装飾工業
R1年7月入会

青柳 宏明

㈱ホーホー堂
ひかり調剤薬局
R1年12月入会

塚 本 恭 平

親和電設工業㈱
H26年8月入会

遠 藤 訓 之

医療法人ユーアイ
西野病院
R4年12月入会

西野 晃 弘

飯塚伐採㈱
R4年11月入会

沖 永征一郎

西本工務店
H31年4月入会

西本 渉

㈲明豊舗道
H29年12月入会

小 田 裕 亮

㈱前山産業
H29年8月入会

前山 剛哉

たかた呉服店
R1年11月入会

高田 健 太 郎

村上ホーム㈱
R2年10月入会

村上 貴 俊

副議長

㈲ワコー薬局
R3年4月入会

本 松 弘樹

副議長

㈱麻生
R3年4月入会

神 﨑 琢也

議 長

伊 藤　哲
㈱WORKERS CARE
H30年10月入会

ビジョナリーシティ会議

［ビジョナリーシティ会議の発足・まちの5ヵ年ビジョンの策定・実施］ 詳しくはコチラ⬆

2023年度 組織図

今村　優太
今吉　義之
草田　成吉
坂口遼太郎
曽根　諒太
鶴原　　賢
中川　裕貴
前田　美紀
丸嶋　久典
吉浦　俊次

■麻生　将豊
■鈴木　健午
■今吉　義之
■鹿瀬　純一
■有吉　正臣

日本青年会議所

2023年度 会頭
渉外委員会 委員長
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会

■古賀　浩一
■今村　優太
■鶴原　賢
■草田　成吉
■尾方　佑輔

渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会

■敷田　時丸
■原中　茂雄
■伊藤　哲
■深田　良介
■小林　奈々

渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
持続可能な国際開発委員会
持続可能な国際開発委員会

■原中　茂雄
■福丸　奈々美
■佐藤　涼介
■伏屋　和将
■山﨑　大

■永松　弘晃
■小川　陽幸
■石戸　浩貴
■根笈　大樹
■岩下　真也

■大野　恭介
■中川　成親
■栗原　一喜
■沖永　征一郎
■木村　拓也

福岡ブロック

総会員数 84名総　会

理事会

理事長

多賀谷勇気

総務例会
委員会

次世代開発
委員会

地域開発連携
委員会

アカデミー共成
委員会

副理事長

國本洋規垂
副理事長

浅田　智之

事務局長

佐藤　涼介
事務局次長

小林　奈々

委員長

小川　陽幸
副委員長

大野　恭介

委員長

中村　崇修
副委員長

栗原　一喜

委員長

中川　成親
副委員長

根笈　大樹

委員長

山内　一也
副委員長

委員

今里　啓二
大村　絵美
木村　拓也
敷田　時丸
田中　亮平
永松　弘晃
能登　洋晃
前田　義之
山本　　亮

委員

久保　勝志
﨑村　　悟
鹿瀬　純一
鈴木　真悟
芹野　智之
宗　　和彦
野村　昇平
福丸奈々美
藤川　　聡
伏屋　和将
山上　　諒

委員

有吉　正臣
石戸　浩貴
井上　翔太
大谷　　翼
笠置　一星
岸　　和也
古賀　浩一
島袋　　貢
西岡　　輝
枡田　晃久
山﨑　　大
渡辺鉱一郎

委員

瀬戸　繁貴
田中　大輔
福澤　　翔
吉原　正和

委員

青柳　宏明
遠藤　訓之
沖永征一郎
小田　裕亮
高田健太郎
塚本　恭平
西野　晃弘
西本　　渉
前山　剛哉
村上　貴俊

委員

大村　洋祐

専務理事

深田　良介

副議長

本松　弘樹
神﨑　琢也 岩下　真也 矢野　英介

副室長

本河　実平
副室長

春田祐太朗

ビジョナリーシティ
会議　議長

伊藤　　哲

70周年記念室
室 長

新枦　健一

会員拡大室
室 長

尾方　佑輔

出向理事

鈴木　健午
直前理事長

外山　武志

顧　問

麻生　将豊

監　事

髙橋　義彦
原中　茂雄
古谷　和雅

2023年度出向者

2023年1月現在

直前理事長

外山 武 志

2023年度 理事メンバー
一般社団法人  飯塚青年会議所

出向理事

鈴木 健午
鈴与興業㈱

H29年11月入会

専務理事

深田 良介
㈲深田環境衛生
H26年5月入会

副理事長

浅田 智之
ダイワ印刷㈱

H24年7月入会

副理事長

國本 洋規垂
マルマツ産業㈱
H30年8月入会

顧 問

麻生 将豊
麻生商事㈱

H23年9月入会
㈱KMG

H21年4月入会

理事長

多賀谷 勇気
（一社）ハッピースマイルホールディングス

H21年12月入会

監 事

古谷 和雅
㈱古谷金物店
H23年5月入会

監 事

原中 茂 雄
㈱KRC

H23年12月入会

監 事

髙橋 義 彦
福岡県議会議員
H27年10月入会
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70周年記念室

副室長

㈱本河住建
H26年4月入会

本河 実平

副室長

㈱イワデン
R4年7月入会

岩下 真也

室 長

新 枦 健 一
メットライフ生命保険㈱
H25年8月入会

［創立70周年記念式典・記念事業の企画・実施］ 詳しくはコチラ⬆

アクションプラン
年間フレーム

アクションプラン
年間フレーム

㈲大丸装飾工業
R1年7月入会

青柳 宏明

㈱ホーホー堂
ひかり調剤薬局
R1年12月入会

塚 本 恭 平

親和電設工業㈱
H26年8月入会

遠 藤 訓 之

医療法人ユーアイ
西野病院
R4年12月入会

西野 晃 弘

飯塚伐採㈱
R4年11月入会

沖 永征一郎

西本工務店
H31年4月入会

西本 渉

㈲明豊舗道
H29年12月入会

小 田 裕 亮

㈱前山産業
H29年8月入会

前山 剛哉

たかた呉服店
R1年11月入会

高田 健 太 郎

村上ホーム㈱
R2年10月入会

村上 貴 俊

副議長

㈲ワコー薬局
R3年4月入会

本 松 弘樹

副議長

㈱麻生
R3年4月入会

神 﨑 琢也

議 長

伊 藤　哲
㈱WORKERS CARE
H30年10月入会

ビジョナリーシティ会議

［ビジョナリーシティ会議の発足・まちの5ヵ年ビジョンの策定・実施］ 詳しくはコチラ⬆

2023年度 組織図

今村　優太
今吉　義之
草田　成吉
坂口遼太郎
曽根　諒太
鶴原　　賢
中川　裕貴
前田　美紀
丸嶋　久典
吉浦　俊次

■麻生　将豊
■鈴木　健午
■今吉　義之
■鹿瀬　純一
■有吉　正臣

日本青年会議所

2023年度 会頭
渉外委員会 委員長
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会

■古賀　浩一
■今村　優太
■鶴原　賢
■草田　成吉
■尾方　佑輔

渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会

■敷田　時丸
■原中　茂雄
■伊藤　哲
■深田　良介
■小林　奈々

渉外委員会
渉外委員会
渉外委員会
持続可能な国際開発委員会
持続可能な国際開発委員会

■原中　茂雄
■福丸　奈々美
■佐藤　涼介
■伏屋　和将
■山﨑　大

■永松　弘晃
■小川　陽幸
■石戸　浩貴
■根笈　大樹
■岩下　真也

■大野　恭介
■中川　成親
■栗原　一喜
■沖永　征一郎
■木村　拓也

福岡ブロック

総会員数 84名総　会

理事会

理事長

多賀谷勇気

総務例会
委員会

次世代開発
委員会

地域開発連携
委員会

アカデミー共成
委員会

副理事長

國本洋規垂
副理事長

浅田　智之

事務局長

佐藤　涼介
事務局次長

小林　奈々

委員長

小川　陽幸
副委員長

大野　恭介

委員長

中村　崇修
副委員長

栗原　一喜

委員長

中川　成親
副委員長

根笈　大樹

委員長

山内　一也
副委員長

委員

今里　啓二
大村　絵美
木村　拓也
敷田　時丸
田中　亮平
永松　弘晃
能登　洋晃
前田　義之
山本　　亮

委員

久保　勝志
﨑村　　悟
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今地域に伝えたい想いJanuary
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　昨年のスタート時も引き続き新型コロナウィルス感染症の影響を多大に受けての船出となりました。当

初計画していたことが実行出来るのか心配しておりましたが、withコロナへの社会の移行に伴い、私たちの

活動も徐々に行えるようになったことはこの上なく幸いなことでした。

　直近２年間に飯塚青年会議所に入会したメンバーは、今までは当たり前に経験できるはずだった多くの

事業や活動を経験することが少なかったこともあり、再び以前のような事業を行えたのは大変意義があっ

たことだと実感しています。昨年体感とした学んだ経験が自身の成長へと繋がっていくことと思います。

　青年会議所には「事業が人を育てる」という考えがあります。この事業を当初計画していた通りに、またコ

ロナ禍の中、変更や対応を迫られても臨機応変にそして力強く邁進してくれた各委員長の皆様には頭の下

がる思いでいっぱいです。心より感謝いたします。皆様のＭＥＳＳＡＧＥが私たちの愛するこの地域の方々に

必ず届いたと信じています。昨年私たちがおこした変化への波紋が地域の皆様に共感という広がりを見せ、

今年以降必ずより良い地域へと成長するきっかけになることをご祈念いたします。

　最後になりますが、一般社団法人 飯塚青年会議所にご支援、ご協力いただきました皆様に心より感謝申

し上げます。そして何より、私たちの事業に足を運んでいただきました来場者の皆様、お子様を青少年事業

に参加させていただいた保護者の皆様に深く御礼申し上げて私からの総括とさせていただきます。

1年間の活動報告

2022年度理事長総括

1月／新春祝賀会 May5月／まちづくり事業

June6月／総会 July7月／創立記念式典

October10月／アカデミー事業 October10月／ひとづくり事業

November11月／家族例会 November11月／年末式典

TOYA M A TA K E SH I外山武志一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長
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TOYA M A TA K E SH I外山武志一般社団法人  飯塚青年会議所
2022年度 第69代　理事長
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2022年度 卒業生の声
２０２２年度は１２名のメンバーが卒業しました。

2022年度 卒業生の声

福澤 慶 之 上嘉穂貨物自動車運送㈱  専務取締役　　S57. 8.1 

　飯塚青年会議所に１６年在籍していました。入会した当時は一番年下でやっていけるか不安がありました
が、若く入った分、先輩たちから社会人としてのマナーや考え方などを早い時から学ぶことができました。そし
て、青年会議所活動で一番得たものは人と人との繋がり、だと感じています。青年会議所は参加すればする
ほど同じ青年経済人の友人ができ、見聞を深めることで自身のレベルアップにつながります。何よりこの先付
き合っていく友人をたくさん作ることが出来ました。今年で卒業してしまいますが、青年会議所に入っていな
かったら、今の自分はいなかったと思います。貴重な経験をさせていただき本当にありがとうございました。

小山内 弘治 小山内工業  代表　　S57. 6.22

　私は飯塚青年会議所に入会して5年半のJC生活を送らさせて頂きました。青年会議所は地域にどんな
ことをやっているかと簡単に考えて入会しましたが、それ以前の取り組み、人との縁、本当に様々な経験を
させて頂きました。一つの事業に対して様々な意見を出し合い、人と人との協力があり、本当に人と人との
繋がりがいかに大切なことかを改めて気づかされました。これからも青年会議所で得たものを生かして更
に自分自身の成長に繋げれたらと思います。入会から卒業まで出会った方々との思い出、経験、本当に有り
難うございました。

大 庭 みほ子 ㈱コスモスハウス  aruk-ある暮らし-   店長　　S57. 2.18 

　在籍中にどれだけ活動の時間を作れるか、仕事の調整をし事業や例会、会議に参加することで卒業した後
でその時間は全て自分の時間になる、会社の事を考える時間に使えるようになる、と教えてくれた先輩がい
らっしゃいました。時間を確保する為には家族や従業員とコミュニケーションを取り理解を深め、また委員
会や活動でもお互いを理解し支え合える仲間を作っていく事が重要になります。なかなか簡単には行きませ
んでしたが、J C Iに所属していなければ時間の使い方をこれほど考えず、日々をなんとなく過ごしていたかも
しれません。また、全く違う業種の方々とも知り合えた事で新たな発見やアイデアにも恵まれ、私にとってそ
れは大きな財産です。

元野木 正比古 ㈱元野木書店  専務取締役　　S57. 7.3

　私は飯塚生まれですが、20年ぶりに飯塚に戻りました。戻ってきて実家の稼業を営んでいると同年代の知
り合いがしばらくできませんでした。同級生が何をしているか情報も無く、商店街では先輩ばかり。どこに行
けば同世代に会えるのだろうと動いた結果、青年会議所にたどり着きました。入ってみると、どこにこんなエ
ネルギーのある人たちが隠れていたのだろうと思うほどの集まりでした。普段の自分の生活では出会わない
ようなメンバーとも出会えて刺激を受けました。
　40歳で卒業となりますが、ここで終わりではありません。この集まりで出会ったメンバーとこれからの飯塚
を作っていくことを楽しみたいです。

2022年度 新入会員の声
２０２２年度は１６名のメンバーが入会しました。

2022年度 新入会員の声

岩下 真也 ㈱イワデン　　R4年7月入会

　飯塚青年会議所に入会させていただき学べた事は、JC活動・事業に参加していくなかで、普段関わること
の少ない他業種・地域内外の方々との交流させていただき、その過程の中で、すごく貴重な経験をする事が
出来ました。その中でも私が感じた事は「気づき」を学べた事です。
　今までだと何気なく過ごしている事が多くありましたが、物事の本質を見抜く力（気づき）が備わる事に
よって、日々の中には凄く大切な事がいっぱいあるんだ！と思えるようになりました、またそこに携われてい
る方々へ敬意や感謝の気持ちも芽生えました。まだまだ自己成長の途中ですが、経験を活かし芽生えを大き
く成長させて大きな感謝へ繋げていき、「感謝の輪」を広げていきたいと思います。

栗 原 一喜 ㈱久栄　　R4年10月入会

　飯塚青年会議所に入会して、半年が経ちます。短い期間ですが、多種多様なメンバーの方と接することで、
多くの学びがありました。それは「メリハリ」の大切さです。ひとつの事業を企画・運営するまで、徹底的に話
し合い、全メンバーが納得した上で決断し、一致団結して行動に移す。一方、お酒を飲みながら、ざっくばらん
に話すことで、新たなアイデアや頭がスッキリと整理できることもありました。今まで、私は一方に偏りがちで
した。力を注ぐところ、抜くところ、この「メリハリ」は、JCI活動だけでなく、家業にもプライベートにも大切と
感じました。自分なりのメリハリを保ちつつ、JC生活を送っていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお
願いいたします。

小川 陽幸 オガワ設備工業㈱　　R4年5月入会

　飯塚青年会議所に入会し、最初に驚いた事はメンバーの皆さんが必死でこの町の為に何が できるか考

えている姿に感銘と刺激を受けました。他業種の方々が集まる青年会議所では新たな気付きや学びがあ

り、自分自身の可能性も広がりました。また、青年会議所は様々な事にチャレンジできる場所でもあり、人

ととして成長する上で大切な事を得る最良な場所だと確信しております。

 他業種とのつながり、地域への貢献、自己成長をお求めの方、仲間になりましょう!

中川 成 親 ㈱best partner   MCC訪問介護ステーション　　R4年9月入会

　私は6月から入会し半年程度経ちますが、これまで多くの事を学ばせていただきました。入っ

たばかりでなにも分からない私に、メンバーの皆様が暖かく接していただき、また、困っている

時には助けていただきました。来年から委員長をおおせつかりましたが、地域の方 と々より良い

ものを創り上げていきたいと思っております。
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対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの健全な方で
あれば男女は問いません。詳しくは下記（一社）飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。
対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの健全な方で
あれば男女は問いません。詳しくは下記（一社）飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。

飯塚青年会議所
ホームページは
こちら！

飯塚青年会議所
ホームページは
こちら！

飯塚青年会議所
Facebookは
こちら！

飯塚青年会議所
Facebookは
こちら！

飯塚青年会議所
Instagramは
こちら！

飯塚青年会議所
Instagramは
こちら！

青年会議所（JC）は“明るい豊かな社会”の実現を理想とし、時代の担い手たる責任を持った20歳から40歳までの、指導者たらんとする青
年の団体です。私たちは現在、国内684余りの都市に約28,998人の会員を擁し、全世界130ヵ国の国及び地域に活動拠点があります。青年
会議所の事業目的は“社会と人間の開発”です。私たちは市民社会の一員として、市民の共感を求めて社会開発計画に基づいた活動を行
い、「自由」を基調とした民主的な指導能力の開発を推し進めています。

会員募集中会員募集中
青年会議所は20歳から40歳までの情熱ある青年の団体です。

（一社）飯塚青年会議所は、
あなたの力を求めています！

〒820-0033 福岡県飯塚市徳前25番地 飯塚卸商協同組合会館2F   TEL 0948-23-0292  FAX 0948-24-3471〒820-0033 福岡県飯塚市徳前25番地 飯塚卸商協同組合会館2F   TEL 0948-23-0292  FAX 0948-24-3471
E-mail info＠iizuka-jc.com　 http://www.iizuka-jc.com/　〈製作：2022年度スポーツのまち特別室〉E-mail info＠iizuka-jc.com　 http://www.iizuka-jc.com/　〈製作：2022年度スポーツのまち特別室〉お問い合わせ先お問い合わせ先
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6868飯 塚 青 年 会 議 所 の こ れ ま で と こ れ か ら に つ い て 考 え る 。飯 塚 青 年会 議 所 のこれまでとこれからについて考える。


